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30
Anos

Prefeitura 
de Amparo 

realiza 
Espetáculo 

das Águas na 
Praça Pádua 

Salles

A direção do Hospital 
Municipal Dr. Tabajara 
Ramos (HMTR) tem como 
meta ampliar em 100% o 
número de cirurgias on-
cológicas e eletivas realiza-
das por mês pela unidade. 
No momento, o hospital 
realiza, em média, 350 
cirurgias, mas tem como 
meta aumentar esse nú-
mero para mais de 600 
cirurgias/mês até o final 
de 2023. 

Após audiência na Alesp, Unimed se 
compromete a avaliar planos de saúde 

cancelados de autistas 

Em parceria com a Elektro, 
Prefeitura anuncia instalação 
de sistemas fotovoltaicos em 
5 escolas de Artur Nogueira

Jaguariúna é uma das cidades com maior crescimento 
populacional da RMC

Hospital 
Municipal de 
Mogi Guaçu 
quer ampliar 

em 100% 
o número 

de cirurgias 
realizadas 
por mês na 

unidade 

Julho chega com férias 
e programação especial 
no Polo Astronômico 

de Amparo
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Jaguariúna é uma das 
cidades que mais registrou 
aumento populacional em 
toda a Região Metropolita-
na de Campinas (RMC), de 
acordo com dados oficiais 
do Censo 2022 do Instituto 
Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE), divulga-
dos na manhã desta quar-
ta-feira, dia 28 de junho. A 
cidade soma um total de 
59.347 habitantes, contra 
44.311 registrados no Cen-
so de 2010, ou seja, um 
crescimento populacional 
de 33,9%, o segundo maior 
da região.

O município só ficou 
atrás de Paulínia, que teve 
um aumento de 34,5% 
no número de habitantes 
(110.537 em 2022 contra 
82.146, em 2010) e foi a 
cidade que mais registrou 
expansão demográfica na 
RMC, segundo o Censo. 

A Prefeitura de Artur Nogueira, por meio da Secretaria 
de Educação, deu mais um passo significativo em direção 
à sustentabilidade por meio de uma parceria estratégica 
com a Elektro. Isso porque, foram instados sistemas sola-
res fotovoltaicos em cinco escolas municipais, viabilizando 
uma economia estimada de 70% nas contas de energia.

O futsal da Secretaria de Esporte e Juventude da 
Estância de Amparo, disputa no sábado, 1º de julho, 
um resultado inédito na Taça EPTV de Futsal. Às 
10 horas, no Centro Esportivo do Trabalhador João 
Baptista de Campos Cintra, o time amparense en-
frenta Iracemápolis, na decisão de terceiro lugar da 
competição.

A Capital Nacional das Flores celebra entre os dias 
29 de junho e 7 de julho, com ampla programação 
artística e cultural, um de seus mais ilustres cidadãos: 
Piet Schoenmaker, empresário, produtor, professor 
de dança folclórica e embaixador da Expoflora, morto 
há três anos. Os eventos, com entrada gratuita, mar-
cam a primeira edição da Semana Cultural idealizada 
para preservar e seguir difundindo o seu legado.

Em audiência pública realizada na tarde dessa 3ª feira (27/6), no Plenário “José 
Bonifácio” da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo (Alesp), representantes 
da Unimed Brasil e da Central Nacional Unimed (CNU) se comprometeram a avaliar 
individualmente os contratos dos planos de saúde de pessoas com Transtorno do 
Espectro Autista (TEA) que foram cancelados neste ano. A convocação da linha de 
frente da operadora partiu do deputado Rafa Zimbaldi (Cidadania-SP). De janeiro 
a maio de deste ano, 2,2 mil contratos com pessoas jurídicas foram cancelados pela 
Unimed de forma unilateral, afetando, aproximadamente, 10 mil usuários, incluindo 
autistas que eram atendidos em unidades regionalizadas. 

Amparo sedia disputas de 
título da Taça EPTV, no 

sábado

Holambra promove Semana 
Cultural para celebrar 

legado de Piet Schoenmaker

Estiva 
Gerbi 
recebe 

certificado 
de 

Município 
Resiliente 

do Governo 
do Estado

Procon 
Pedreira 

alerta para 
golpe por 

falso e-mail 
em nome 
do órgão
O Procon de Pedreira 

alerta para envio de cor-
respondências indevidas 
em seu nome. O órgão 
tomou conhecimento 
sobre a tentativa de gol-
pe, por meio de comer-
ciantes, alegando que 
estão recebendo e-mails 
em nome do Procon com 
um link para verificação 
de informações. 
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A Prefeitura Municipal 

da Estância de Amparo fará 
a reativação das fontes da 
Praça Pádua Salles, com 
o Espetáculo das Água 
Dançantes, acompanha-
do por shows especiais e 
praça de alimentação. O 
evento, que será realizado 
no dia 6 de julho, às 19h, é 
um marco significativo no 
desenvolvimento turístico 
da região.

A prefeita de Estiva 
Gerbi, Cláudia Bote-
lho (MDB), recebeu, na 
quinta-feira (22), o Cer-
tificado de Evolução na 
Resiliência no Programa 
Município Resiliente, 
do Governo do Estado 
de SP. A avaliação é 
feita com base nos in-
dicadores do Índice de 
Efetividade da Gestão 
Municipal do Programa 
Município Verde Azul, 
do governo estadual, 
e da campanha Cons-
truindo Cidades Resi-
lientes, da Organização 
das Nações Unidas.
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Sou Nelson Theodo-
ro, empresário, CEO da 
Agência TheodoroJr e 
gestor de marcas. Como 
uma autoridade no as-
sunto, hoje abordarei 
uma questão muito im-
portante, que vem sendo 
esquecida pelos empre-
endedores, as lives. 

No mundo acelerado 
da era digital, essa nova 
forma de entretenimento 
e conexão ganhou desta-
que, durante a pandemia. 
As lives são transmissões 
ao vivo que permitem que 
empresas interajam dire-
tamente com seu público. 
Esta ferramenta poderosa 
de comunicação, passou 
a auxiliar os profissionais 
de marketing e os empre-
endedores na divulgação 
e na promoção de con-
teúdo, transformando a 
maneira como os consu-
mimos.

Elas proporcionam 
uma experiência de en-
gajamento, aproximan-
do o público da empresa 
e permitindo interações 

em tempo real. Dessa 
maneira, as lojas conti-
nuam aproveitando essa 
plataforma para se conec-
tarem diretamente com 
seus clientes, realizando 
vendas, sessões de per-
guntas e respostas e até 
mesmo compartilhan-
do momentos íntimos 
da vida cotidiana. Essa 
interatividade cria uma 
sensação de proximida-
de, estabelecendo uma 
conexão mais profunda 
entre os participantes. 
Isso abriu espaço para 
uma diversidade de vozes 
e experiências, criando 
uma comunidade virtual 
vibrante e inclusiva, o que 
me leva a destacar que há 
alguns anos, a transmis-
são de eventos ao vivo era 
restrita a grandes redes 
de televisão ou platafor-
mas específicas. 

As empresas e as mar-
cas se aproveitam dessa 
plataforma para lança-
rem produtos e para re-
alizarem demonstrações 
ao vivo, a exemplo de lo-

jas locais como: a Sueli 
Dovigo; a Bia, eu quero; a 
Atualle Boutique e a Mix 
10, permitindo que estas 
alcancem um público glo-
bal, instantaneamente, 
como um canal eficiente, 
acessível e barato para 
atender uma ampla base 
de consumidores.

As lives se tornaram 
uma parte integrante da 
vida digital com a evo-
lução da tecnologia e do 
acesso crescente à inter-
net, assim, essa forma de 
transmissão ao vivo con-
tinuará a se expandir e a 
influenciar a maneira de 
se relacionar com o mun-
do digital. 

Lembre-se, na era da 
comunicação instantâ-
nea e da conexão global, 
é fundamental que os 
empreendedores man-
tenham suas empresas 
atualizadas e utilizem as 
lives para apresentar seus 
produtos e conquistar 
clientes. 

Boa semana e fiquem 
com Deus!

Certa vez ouvi de 
uma pessoa: “eu não 
preciso de ninguém”. 
E isso me fez refletir 
o quão triste deve ser 
pensar assim. Se achar 
autossuficiente não é 
só beirar a arrogância, 
mas também é beirar 
o sofrimento. Especifi-
camente em relação a 
essa pessoa, cuja traje-
tória eu já conheço, sei 
que existe uma dor mal 
resolvida que a deixou 
assim “emburrecida”. 
Me desculpe o termo, 
mas é realmente burri-
ce imaginar ser possí-
vel viver sem precisar 
de ninguém. 

Num determinado 
dia foi preciso que nos-
sos pais nos concebes-
sem, depois precisamos 
da nossa mãe para nos 
gerar, dos profissio-
nais de saúde para au-
xiliar no parto e, nos 
primeiros anos de vida, 
toda ajuda foi determi-
nante para sobreviver-
mos. Isso faz parte da 
natureza já que, entre 
os animais, os bebês 
humanos são os mais 
dependentes. Mas essa 
“dependência” não aca-
ba na infância. Durante 
toda a nossa existência 
precisamos da famí-
lia para nos apoiar nos 
momentos bons e nos 
difíceis, dos amigos 
que nos ouvem e com 
quem podemos desa-
bafar, dos mestres que 
nos ensinam, além do 
dinheiro, do alimento, 
das vestimentas... Até 
na hora da morte preci-
samos das outras pes-
soas. 

Diante de tantas evi-
dências, gostaria de 
propor uma reflexão: 
“qual é o problema em 
aceitar que precisamos 
uns dos outros”? Note 
que por trás de toda 
emoção existe uma ló-
gica. Essa negação em 
aceitar ajuda, na ver-
dade, reflete uma fra-
queza e não força e 
independência, como 
muita gente gostaria 
que transparecesse. 

Esse sentimento me-
rece atenção. Repare se 
você está agindo assim, 
se recusando a aceitar 
ajuda. Se recusando 
até a aceitar cuidados 
e atenção. Perceba se 
você é daquelas pessoas 
que recebe um presen-
te e diz: “imagina, você 
foi se preocupar e nem 
precisava”. A maioria 
de nós foi ensinada a 
dizer isso e acaba re-
petindo para o resto da 
vida sem nem mesmo 
perceber. Mas pense: o 
que essa frase realmen-

te significa?
Uma pessoa quan-

do escolhe um presen-
te para você não o faz 
porque precisa, mas 
porque o quer. E ao di-
zer isso você tira dela 
o prazer de expressar 
amor, amizade, ca-
rinho. Do outro lado 
tem você, que precisa 
começar a aceitar que 
merece um mimo, um 
presente de alguém que 
tem a intensão de te 
agradar. O que tem de 
errado nisso? Aprender 
a receber atenção - ou 
mesmo ajuda - é um 
exercício de mão dupla. 
Só praticando a gente 
percebe que isso gera 
felicidade para ambas 
as partes.   

Um dia desses vi uma 
senhora com a filha 
que quis segurar no seu 
braço para atravessar a 
rua. No mesmo instan-
te a senhora puxou o 
braço e disse: “me lar-
gue que eu não sou uma 
inválida”. Têm pessoas 
que encaram qualquer 
apoio como uma ofensa 
e não como um ato de 
cuidado. Também já vi 
gente humilde que re-
cusa a receber roupas 
usadas que lhe servi-
riam bem, por achar 
que está se humilhan-
do. O que fere tanto 
essas pessoas? Teriam 
elas vivido momentos 
de humilhação? Talvez 
sejam frutos de uma 
criação extremamente 
rígida ou foram crian-
ças que tinham tudo o 
que o dinheiro podia 
comprar, mas não se 
sentiam protegidas ou 
compreendidas. Muitas 
delas cresceram pen-
sando que precisavam 
ser fortes o tempo todo 
e que mostrar suas fra-
gilidades faria delas 
pessoas vulneráveis e 
passíveis de decepções. 
Por isso não se apro-
ximam, não “baixam a 
guarda”. Imaginam que 
sem expectativas não 
haverá frustrações. 

Muitas vezes as ex-
periências deixam 
marcas profundas, que 
podem ter vários signi-
ficados, dependendo de 
quem as vive. Isso por-
que somos diferentes e 
registramos de formas 
distintas, no nosso in-
consciente, tudo o que 
vivemos. Mas, apesar 
de sermos diferentes, 
uma coisa é certa para 
qualquer ser humano: 
ninguém vive sozinho. 
Portanto, avalie se você 
está sendo arrogante ou 
até mesmo egoísta só 
pensando no seu pró-
prio umbigo. Digo isso 

porque é natural que a 
pessoa que não aceita 
ajuda também não olhe 
para a necessidade dos 
outros. 

Você tem vivido as-
sim, dentro de uma 
trincheira, não dei-
xando que os outros 
se aproximem? Se isso 
tem acontecido, re-
pense o seu passado, 
observe seu presente e 
projete sua vida no fu-
turo. Pelas suas ações, 
pense qual é a imagem 
que você tem de você 
mesmo. Depois pense 
qual a imagem que as 
pessoas a sua volta têm 
de você. No livro da sua 
vida, a sua estória está 
sendo escrita para ser 
perpetuada ou esqueci-
da?

A felicidade não é só 
sobre a gente. Tem que 
ser sobre o outro tam-
bém. Então eu lhe pro-
ponho mais uma breve 
e sincera reflexão: Em 
quem você transborda 
a sua felicidade, a sua 
tristeza e todos os sen-
timentos que fazem de 
você um ser único? Se 
permita ser especial na 
vida de outras pessoas 
e queira fazer algo de 
bom para elas. Afinal, 
conquistar as coisas na 
vida é bom, comemo-
rar é sensacional, mas 
tudo que é maravilhoso 
tem mais sentido quan-
do encontramos na 
plateia os olhos de al-
guém que tem orgulho 
de nós. Eu nunca vi um 
artista receber o Oscar, 
por exemplo, e não re-
conhecer que o mérito 
é de uma equipe, bem 
além dele. Nem descer 
do palco, voltar para 
seu lugar e não ter nin-
guém ao seu lado para 
vibrar junto.

Deixe os outros bri-
lharem com você. E dei-
xe os outros chorarem 
com você se for preciso. 
Pratique mais o altruís-
mo, se doe mais. Existe 
um provérbio que diz: 
ninguém é tão pobre 
que não possa dar, nem 
tão rico que não possa 
receber. Portanto, lem-
bre-se que a vida é so-
bre compartilhar. Fo-
que nas pessoas. Passe 
mais tempo com elas. 
Compartilhe ensina-
mentos, compreensão, 
cuidados, emoções. 
Compartilhe o pão. 
Compartilhe a vida. As-
sim, quando você não 
estiver mais aqui, ainda 
continuará existindo na 
mente e no coração da-
queles que puderam fa-
zer parte de tudo isso, 
simplesmente porque 
você permitiu.    

A importância das lives

*
Eu sou Nelson 

Theodoro 
Junior,

 Empresário, 
Publicitário e 

Diretor da 
Fecomercio/
São Paulo.

Sua nova coluna semanal 

Empresas & Negócios

Como você será 
lembrado?

Adriana Cruz 

Terapeuta, Jornalista e

 Palestrante- Especialista em mulheres 

com transtornos emocionais 

- TRG (Terapia de Reprocessamento 

Generativo)  - Leitura Corporal 

Whatsapp: (11) 97618 0546

e-mail: vidaecia.contato@gmail.com

Instagram: @adrianacruzterapeuta 

Atendimento presencial e online
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Servidores da Defesa Civil e do governo federal 
participam de capacitação sobre febre maculosa

Da Redação

Cerca de 70 profis-
sionais da Defesa Civil de 
Campinas e das unidades 
locais do Laboratório 
Federal de Defesa Ag-
ropecuária (LFDA) e do 
Ministério da Agricultura 
e Pecuária (Mapa) par-
ticiparam na segunda e 
terça-feira, dias 26 e 27 
de junho, de capacitação 
sobre prevenção da febre 
maculosa. O treinamento 
foi promovido no Lago do 
Café e na sede da LFDA, 
em duas turmas difer-
entes.

O objetivo da ativi-

dade foi capacitar os ser-
vidores para a prevenção 
e procedimento adequa-
do a ser adotado em caso 
de contato com áreas de 
risco, demanda também 
da Operação Estiagem da 
Defesa Civil, que segue 
até setembro.

A capacitação foi re-
alizada pelos técnicos 
da Unidade de Vigilân-
cia de Zoonoses (UVZ), 
Vladson Barbi de Mello 
e Claudio Luiz Castagna. 
Segundo a coordenadora 
da UVZ, Elen Costa, as 
orientações preventivas 
sobre febre maculosa 
são importantes e dão 

continuidade à parceria 
já estabelecida entre os 
dois órgãos.

Essas orientações se 
estenderam aos servi-
dores do Ministério da 
Agricultura e Pecuária e 
ao LFDA que trabalham, 
respectivamente,  no 
Lago do Café, e próxi-
mo ao Parque Ecológico, 
áreas sujeitas ao para-
sitismo do carrapato-es-
trela, transmissor da 
febre maculosa. “É uma 
oportunidade de que es-
ses serviços parceiros 
também tenham acesso 
a essa capacitação”, de-
stacou Elen.

Segundo o coorde-
nador regional e dire-
tor da Defesa Civil de 
Campinas, Sidnei Furta-
do, as orientações foram 
necessárias para que os 
profissionais pudessem 
atualizar seus conhec-
imentos acerca da pre-
venção e da remoção 
adequada de carrapa-
tos-estrela que, porven-
tura, os agentes possam 
entrar em contato du-
rante vistorias e ocor-
rências em áreas verdes. 
“Foi muito interativo, 
todos puderam tirar suas 
dúvidas e, por meio de 
um manequim, ver na 

prática, o que deve ser 
feito”, ressaltou. Ele lem-
brou a importância de 
estender o treinamento 

aos profissionais de out-
ros serviços: “estamos to-
dos sujeitos aos mesmos 
riscos”.

Após audiência na Alesp, Unimed se compromete a avaliar 
planos de saúde cancelados de autistas

Da Redação 

Em audiência públi-
ca realizada na tarde 
dessa 3ª feira (27/6), 
no Plenário “José Bon-
ifácio” da Assembleia 
Legislativa do Estado 
de São Paulo (Alesp), 
representantes da Un-
imed Brasil e da Central 

Nacional Unimed (CNU) 
se comprometeram a 
avaliar individualmente 
os contratos dos planos 
de saúde de pessoas com 
Transtorno do Espectro 
Autista (TEA) que foram 
cancelados neste ano. 
A convocação da linha 
de frente da operado-
ra partiu do deputado 

Rafa Zimbaldi (Cidada-
nia-SP).   

De janeiro a maio 
de deste ano, 2,2 mil 
contratos com pessoas 
jurídicas foram cance-
lados pela Unimed de 
forma unilateral, afetan-
do, aproximadamente, 
10 mil usuários, inclu-
indo autistas que eram 
atendidos em unidades 
regionalizadas. Atual-
mente, a rede tem mais 
de 2 milhões de clientes 
e conta com 339 cooper-
ativas associadas. 

Para Zimbaldi, tão im-
portante quanto a linha 
de frente da Unimed ter 
comparecido à sessão de 
ontem é o compromisso 
firmado pela operadora 
em checar se houve ir-
regularidades no rompi-
mento dos contratos e 
trabalhar para solucio-

nar caso a caso.  
De  acordo  com a 

Unimed Nacional, não 
houve cancelamento de 
forma discriminatória 
para pessoas físicas, o 
que abarca os autistas. O 
superintendente jurídi-
co e de governança da 
Unimed Nacional, Alex-
andro Saltari, explicou 
que 83 pessoas que ne-
cessitam de tratamento 
de TEA tiveram o plano 
suspenso via contratos 
de pessoa jurídica - o 
que, segundo ele, é per-
mitido por lei.  

Com base na justifi-
cativa da operadora de 
saúde, Zimbaldi pediu 
que a empresa acolha a 
solicitação da Comissão 
da Pessoa com Deficiên-
cia da Alesp no que tange 
rever a situação dos afe-
tados pela recisão de 

contrato da Unimed:  
“Saímos dessa au-

diência com a promessa 
de que a Unimed vai 
reavaliar cada contra-
to cancelado e prestar 
esclarecimentos sobre 
a quantidade de paci-
entes afetados. Ao que 
nos parece, o volume de 
pessoas que nos procur-
am e que necessitam de 
tratamento para autismo 
é bem maior do que o 
informado pela Unimed 
- 83. De toda maneira, a 
Alesp está satisfeita com 
o fato de a empresa ter 
enviado representantes 
e em ter se colocado à 
disposição para tentar 
solucionar o problema”, 
pondera Zimbaldi. 

Além de se disponibi-
lizar a avaliar individ-
ualmente os contratos 
jurídicos cancelados, a 

Unimed Brasil e a Un-
imed Nacional assumi-
ram o compromisso em 
voltar à Comissão da 
Pessoa com Deficiência 
da Alesp para uma con-
ferência final do plano de 
saúde dos autistas: 

“Uma pessoa com au-
tismo que fica um mês 
sem tratamento regride 
equivalente a um ano. 
Nossa meta é buscar 
formas de reativar esses 
planos médicos. Por mais 
que a legislação permita o 
cancelamento de contra-
tos de pessoas jurídicas, 
sendo que muitos são 
Microempreendedores 
Individuais (MEIs), é 
preciso que as unidades 
associadas tenham um 
olhar humanizado com 
os pacientes afetados”, 
complementa o parlam-
entar do Cidadania-SP.

Campinas conquista 1º lugar no Prêmio Parque da 
Mobilidade

Da Redação

Campinas foi a grande 
vencedora na categoria 
“Iniciativa em favor da 
mobilidade ativa” do Prê-
mio Parque da Mobilidade 
Urbana, com o Programa 
Revivacidade – Delphi-
no Cintra, desenvolvido 
pela Empresa Munici-
pal de Desenvolvimento 
de Campinas (Emdec). 
O resultado foi anun-
ciado nesta sexta-feira, 
23 de junho, durante a 
Conferência do Parque 
da Mobilidade Urbana, 

realizada no Complexo 
Esportivo do Pacaembu 
(Pavilhão Pacaembu), em 
São Paulo.

“Com inovação, suste-
ntabilidade e ações que 
ampliam a segurança 
viária, Campinas vem 
avançando na construção 
de suas políticas públicas 
de mobilidade. Além de 
priorizar a circulação de 
pedestres na região do 
Botafogo, o ‘Revivaci-
dade’ resultou na redução 
da velocidade praticada 
pelos veículos”, destacou 
o presidente da Emdec, 

Vinicius Riverete.
Desenvolvido no se-

gundo semestre de 2022, 
na Rua Delphino Cintra, 
o Programa Revivacidade 
incorporou medidas de 
redução da velocidade e 
mobilidade ativa à região 
do Botafogo. A iniciativa 
promove a segurança dos 
pedestres, cria espaços de 
convivência e favorece 
a integração da comu-
nidade. Está alinhada, 
também, aos conceitos 
de traffic calming (tráfego 
calmo), sistemas e desen-
hos seguros, visão zero e 

gestão da velocidade. A 
segunda etapa está pre-
vista para este segundo 
semestre, na Avenida 
Andrade Neves e na Rua 
Dr. Octávio Mendes.

Dados coletados na 
fase inicial do Revivaci-
dade mostram que o 
principal resultado do 
projeto está relacionado 
à redução da velocidade. 
Na altura do viaduto sob 
a Avenida Barão de Ita-
pura, foi observado que 
a taxa de respeito aos 
limites de velocidade pas-
sou de 2,9% para 60,3%, 
no caso dos automóveis; 
e de 3,8% para 38%, no 
caso das motocicletas. 
Além disso, pesquisa de 
satisfação realizada em 
novembro, com pessoas 
que circulam pela área, 
apontou que mais da 
metade dos entrevista-
dos (56,5%) classificou a 
intervenção como muito 
boa e/ou excelente.

A cidade também foi 
finalista em outras duas 
categorias. O prêmio con-
tou com 30 finalistas, 
sendo cinco por catego-
ria.

Menção Honrosa
O Botão “Bela” – Botão 

de Emergência na Luta 
contra o Assédio recebeu 
Menção Honrosa na cat-
egoria “Iniciativas públi-
cas que inovam e trans-
formam”. Importante 

ferramenta de proteção 
à mulher contra o assé-
dio sexual no transporte 
público coletivo, o “Bela” 
é fruto de parceria entre 
a Emdec e as secretarias 
municipais de Trans-
portes; Segurança Públi-
ca; e Assistência Social, 
Pessoa com Deficiência e 
Direitos Humanos.

Se uma mulher sofrer 
assédio sexual no ôni-
bus, ela pode acionar o 
Botão Bela no aplicativo 
da Emdec, selecionar a 
linha de ônibus em que 
está e enviar a solicitação 
para acionar a Central 
de Operações da Guarda 
Municipal. O operador 
da Central tem acesso 
ao itinerário da linha 
informada e, também, à 
localização da vítima, em 
tempo real, possibilitan-
do a melhor definição de 
estratégia de abordagem 
do ônibus.

 
Mais indicações
As campanhas 3Rs 

(Respeite, Repense, Re-
duza), JBD Morte Zerø 
no Trânsito e Desacel-
era foram classificadas 
na categoria “Iniciativas 
em favor da segurança 
viária”, que contempla 
ações para redução de 
óbitos no trânsito.

As campanhas JBD 
Morte Zerø e Desacelera; 
e o Programa Revivaci-
dade, foram apoiados 

pela Iniciativa Bloomberg 
para Segurança Viária 
Global, por meio da Vital 
Strategies, organização 
internacional de saúde 
pública.

 
Sobre o Prêmio
 O Prêmio Parque 

da Mobilidade Urba-
na reconhece e premia 
iniciativas (públicas e 
privadas) e pessoas que 
promovam a mobilidade 
urbana sustentável, se-
gura e inclusiva. A real-
ização é da plataforma 
Connected Smart Cities, 
em parceria com o cad-
erno Mobilidade, do Es-
tadão.

 Ao todo, o prêmio 
recebeu 227 inscrições. 
Na avaliação dos pro-
jetos, o comitê do júri 
considerou os seguintes 
aspectos: inovação, im-
pacto e abrangência. O 
prêmio integra o “Parque 
da Mobilidade Urbana”, 
maior evento do tema da 
América Latina, que tem 
o objetivo de reunir orga-
nizações comprometidas 
com o desenvolvimento 
da mobilidade urbana. 
Realizado entre os dias 
22 e 24 de junho, o evento 
contou com exposição de 
produtos, serviços e tec-
nologias; demonstrações 
interativas; test drive 
e test ride; atividades 
recreativas; espaços de 
convivência.
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Procon Pedreira alerta para golpe por falso e-mail em 
nome do órgão

De Pedreira

O Procon de Pedreira 
alerta para envio de cor-
respondências indevidas 
em seu nome. O órgão to-
mou conhecimento sobre 
a tentativa de golpe, por 
meio de comerciantes, 
alegando que estão rece-
bendo e-mails em nome 
do Procon com um link 
para verificação de infor-
mações. 

O Departamento de 

Proteção ao Consumidor 
reforça que seus pro-
cedimentos podem ser 
acessados pelas partes 
devidamente cadastradas 
na plataforma oficial no 
endereço: www.pedreira.
sp.gov.br.

“Orientamos os con-
sumidores, fornecedores 
e advogados que rece-
berem esse tipo de men-
sagem eletrônica, e caso 
tenham sido vítimas de 
algum golpe, que regis-

trem Boletim de Ocor-
rência”, ressalta o diretor 
do Procon de Pedreira 
Luis Antônio Braga.

O Secretário Munic-
ipal de Ciência, Tecno-
logia, Desenvolvimento 
Econômico e Urbano 
Carlos Henrique Araújo, 
lembra que a Fundação 
Procon é uma instituição 
vinculada à Secretaria 
da Justiça e da Defesa 
da Cidadania do Esta-
do de São Paulo e tem 

personalidade jurídica 
de direito público, com 
autonomia técnica, ad-
ministrativa e financeira. 
“Todo o serviço prestado 
pelo Procon é gratuito e 
precisando o consumidor 
deve ir até o Terminal 
Rodoviário, na Rua Mi-
guel Sarkis, nº 61, Parque 
Industrial, de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 12h 
e das 13h às 17h, no Aces-
sa Pedreira”, concluiu o 
Secretário Carlos Araújo.

Câmara aprova LDO 2024 e convênio do município 
com a Santa Casa Anna Cintra

Avaliação aponta melhoria significativa na fluência 
leitora dos alunos do Ensino Fundamental

Em Amparo, vereadores aprovam emendas 
impositivas ao orçamento municipal

Novo Refis Municipal de Jaguariúna conta com central 
para tirar dúvidas de contribuintes

De Santo Antônio de 
Posse

A Câmara Munici-
pal de Santo Antônio 
de Posse realizou a 50ª 
Sessão Ordinária da at-
ual Legislatura, na quar-
ta-feira, 21 de junho. Os 
vereadores aprovaram 
os projetos de leis da 
Ordem do Dia, entre eles 
a autorização ao Pod-
er Executivo para cele-
bração de convênio com 
o Hospital Santa Casa 
Anna Cintra, de Amparo, 
objetivando a prestação 
de serviços médico-hos-

pitalares de média e alta 
complexidade no âmbito 
do Sistema Único de 
Saúde (SUS).

Segundo a adminis-
tração, o convênio visa 
garantir o atendimento 
da população de Santo 
Antônio de Posse através 
do pagamento mensal de 
leitos exclusivos para pa-
cientes da cidade dentro 
da Santa Casa.

Os vereadores tam-
bém aprovaram a Lei 
de  Diretr izes  Orça-
mentárias (LDO) para 
elaboração da Lei Orça-
mentária de 2024 e au-

torizaram o Executivo a 
abrir crédito adicional 
especial no Orçamento 
vigente no valor de R$ 
4.626.861,48 (quatro 
milhões, seiscentos e 
vinte e seis mil, oito-
centos e sessenta e um 
reais, quarenta e oito 
centavos), provenientes 
de superávit financeiro e 
excesso de arrecadação, 
para alocação de R$ 3,5 
milhões na merenda es-
colar e R$ 1,1 milhão na 
manutenção de atendi-
mento da Saúde.

Os outros projetos 
aprovados versam sobre 

a revogação de artigo da 
lei que trata da criação 
do Programa de Regu-
larização Fiscal de Santo 
Antônio de Posse - RE-
FIS 2023, e a alteração 
dos vencimentos dentro 
do Quadro de Provimen-
to Efetivo dos Servidores 
da Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Posse 
para os cargos de mo-
torista (com alteração 
da jornada de trabalho) 
e técnico de informática 
e sonorização. O projeto 
passou com placar de 6 
votos favoráveis e 4 con-
trários - dos vereadores 

Dal do Betoca (PSB), 
Preto Eventos (União 
Brasil), Edson Baiano 
da Cesta (PV) e Jonas 
Enfermeiro (AGIR).  

A  51ª  Sessão  Or-
dinária teve sua real-

ização antecipada após 
aprovação do requeri-
mento apresentado pelo 
vereador Beto Brandão 
(PDT) e acontecerá no 
dia 05 de julho, quar-
ta-feira, às 18 horas.

De Itapira

A Secretaria Municipal 
de Educação iniciou no 
último dia 20 a aplicação 
da Avaliação de Fluência 
para os alunos do 2° ano 
do Ensino Fundamental. 
O teste é realizado em par-
ceria com a Secretaria de 
Educação do Estado de São 
Paulo e tem como objetivo 
analisar o desempenho 
individual na leitura e com-
preensão de textos escritos 

para diagnosticar even-
tuais lacunas no processo 
de alfabetização durante o 
período de pandemia. Na 
prática, o exercício propos-
to pode verificar a capaci-
dade, fluidez e ritmo do 
estudante de ler palavras, 
pseudopalavras e textos 
voltados à etapa escolar. 

A aplicação foi feita em 
2021 e 2022 e neste ano 
deve ser encerrada no dia 
7 de julho. Os dados tabu-
lados das duas primeiras 

avaliações apontam uma 
melhora significativa dos 
resultados. Em 2021 a 
participação foi de 88% 
dos alunos e 73% eram pré-
leitores e 6% eram leitores 
fluentes. Já em 2022 a 
participação foi de 93% 
dos alunos e 7% eram pré-
leitores e 12% eram leitores 
fluentes. “A avaliação apre-
senta seis níveis de avanço 
no desenvolvimento da 
leitura para ir de Pré-leitor 
para Leitor fluente e, por 

isso, o avanço é significa-
tivo. Dos 73% pré-leitores 
que tínhamos em 2021, 
passamos a somente 7% 
em 2022, ou seja, a maioria 
dos estudantes já avançou 
para os demais níveis de 
desenvolvimento da leitu-
ra. Além disso, em 2022, 
dobramos a quantidade 
de estudantes nivelados 
como leitores fluentes, 
um significativo avanço 
no processo da leitura que 
é tão importante para o 

desenvolvimento cogniti-
vo, emocional, estrutural e 
social da criança”, destacou 
a Coordenadora Pedagógi-
ca da Secretaria Municipal 
de Educação, Cláudia Eli-
ana Fernandes.

Para 2023, a expecta-
tiva é que os resultados 
sejam ainda melhores em 
razão do trabalho desen-
volvido pelos professores 
em sala de aula e pelas pro-
fessoras do reforço (con-
traturno). Os resultados 

serão anunciados no mês 
de agosto. “A leitura de um 
texto requer conhecimento 
de seu propósito por parte 
dos alunos, já que fluência 
também tem a ver com a 
intenção da leitura: para 
que ler, quais estratégias 
poderão ser utilizadas e o 
que se espera no final. O 
objetivo comum é garantir 
a alfabetização na idade 
apropriada de todas as cri-
anças paulistas”, concluiu 
Cláudia.

De Amparo
 
“Com essa alteração, 

os vereadores de Amparo 
terão mais autonomia 
para atuar e opinar sobre 
a destinação de recursos 
municipais por meio de 
emendas ao orçamento 
municipal”, avaliam os 
autores da Proposta de 

Emenda à Lei Orgânica 
nº 02/2023, vereadores 
André de Oliveira (PP) e 
Sílvia Forato (PT).

A proposta foi discuti-
da e aprovada em pri-
meiro turno de votação 
na noite de 26 de jun-
ho, e define que será in-
cluído o artigo 141-A na 
Lei Orgânica, tornando 

obrigatória a execução 
financeira por emendas 
individuais do Legislativo 
Municipal, no limite de 
1,2% da receita realiza-
da no exercício anterior, 
sendo que a metade deste 
percentual destinada a 
ações de saúde.

“Conseguiremos ter 
um pouco mais de liber-

dade para atender deman-
das da população com o 
dinheiro da nossa cidade”, 
argumentou Silvinha, que 
completou informando 
que é uma adequação da 
Lei Municipal aos ditames 
constitucionais e está em 
consonância com o Co-
municado 018/2015-SDG 
do Tribunal de Contas do 

Estado de São Paulo.
As emendas imposi-

tivas serão divididas ig-
ualmente entre todos os 
vereadores que compõem 
a Câmara. Em uma sim-
ulação de valores, con-
siderando a previsão de 
R$ 450 milhões de re-
ceita para o município em 
2023, 1,2% corresponder-

ia a R$ 5,4 milhões - sen-
do R$ 450 mil para cada 
vereador, lembrando que 
a metade deve ser aplica-
da na área da saúde. “Es-
tamos ampliando o nosso 
trabalho de vereador”, 
avalia André.

O segundo turno de 
votação deve ser pautado 
nos próximos meses.

De Amparo
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CENSO: Jaguariúna é uma das cidades com maior 
crescimento populacional da RMC

De Jaguariúna

Jaguariúna é uma das 
cidades que mais regis-
trou aumento popula-
cional em toda a Região 
Metropolitana de Campi-
nas (RMC), de acordo 
com dados oficiais do 
Censo 2022 do Instituto 
Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE), 
divulgados na manhã 
desta quarta-feira, dia 
28 de junho. A cidade 

soma um total de 59.347 
habitantes, contra 44.311 
registrados no Censo de 
2010, ou seja, um cresci-
mento populacional de 
33,9%, o segundo maior 
da região.

O município só ficou 
atrás de Paulínia, que teve 
um aumento de 34,5% 
no número de habitantes 
(110.537 em 2022 contra 
82.146, em 2010) e foi a 
cidade que mais registrou 
expansão demográfica na 

RMC, segundo o Censo.
Nos últimos anos, Jag-

uariúna tem se destacado 
com altos índices de qual-
idade de vida e atraído 
grandes empresas, o que 
contribui para o cresci-
mento da cidade. Tam-
bém apresenta excelentes 
indicadores na Saúde e na 
Educação públicas.

O município conquis-
tou importantes títulos 
que avalizam a quali-
dade de vida ofertada 

aos moradores, como os 
selos de Cidade Amiga 
do Idoso, Cidade Mais In-
teligente e Conectada do 
país, Município VerdeA-
zul e Cidade Amiga dos 
Animais, entre outros.

Em todo o Brasil, são 
203 milhões de pessoas 
vivendo em 90,6 milhões 
de domicílios. O Censo 
2022 foi feito com dois 
anos de atraso e levou 
10 meses de coletas em 
campo.

Representes de Pedreira participam 
de Capacitação sobre a Segurança 

da Barragem

Vereadores de Amparo derrubam veto e aprovam Lei 
sobre alimentar animais nas ruas

Em parceria com a Elektro, Prefeitura anuncia instalação 
de sistemas fotovoltaicos em 5 escolas de Artur Nogueira

De Pedreira

O coordenador de 
Proteção e Defesa Civil 
de Pedreira Eduardo 
Pazini, acompanhado 
do agente Levi José da 
Silva e integrantes da 
Secretaria de Educação, 
estiveram na última se-

mana participando de 
uma Capacitação sobre 
Segurança da Barragem, 
realizada nas dependên-
cias do Palácio dos Ban-
deirantes.

O evento contou com 
a participação do Gov-
ernador de São Paulo, 
Tarcísio de Freitas, e do 

Chefe da Casa Militar e 
Coordenador Estadual 
de Proteção e Defesa 
Civil, Coronel PM Hen-
guel Ricardo Pereira. “A 
atividade da Defesa Civil 
é, sobretudo, a de salvar 
vidas, dando a pron-
ta-resposta a quem mais 
precisa”, destacou na 

oportunidade o Governa-
dor Tarcísio de Freitas.

Segundo informou o 
Coordenador da Defesa 
Civil de Pedreira, a Ca-
pacitação teve como fina-
lidade passar instruções 
aos participantes sobre 
a legislação e outras de-
mandas sobre a Segu-

rança da Barragem que 
está sendo construída 

pelo Governo do Estado 
em Pedreira. 

De Amparo 

Na noite de segun-
da-feira, 26 de junho, os 
vereadores de Amparo 
derrubaram o veto total 

do prefeito ao Projeto de 
Lei nº 51/2023, com 9 
votos contrários ao veto 
e 3 votos favoráveis. 
Com isso, está aprovada 
no município a regulam-

entação sobre dar água 
e comida aos animais de 
rua pelos cidadãos em 
espaços públicos. “Entre 
as principais definições 
está a de que, nesses 
locais a serem definidos 
pela municipalidade, 
ninguém poderá ser im-
pedido ou punido por 
alimentar os animais. É 
uma garantia para nós 
que já realizamos esse 
trabalho de proteção”, 
diz a autora do projeto, 
vereadora Janaina Ol-
iveira (PDT).

Na justificativa do 
veto, o prefeito mu-
nicipal Carlos Alberto 
Martins argumenta que, 
embora seja por uma 
causa nobre, há confli-
tos de normas. “Existem 

normas sanitárias que 
visam conter doenças 
gravíssimas, como a 
dengue. Parece-nos que 
poderiam surgir prob-
lemas como os bebedou-
ros virarem criadouros 
de mosquito e as sobras 
de alimentação e rações 
atraírem animais in-
desejados”, diz o texto, 
que também apontou in-
constitucionalidade na 
questão de “separação 
de Poderes, organização 
e funcionamento de es-
paço público”.

A o  d e f e n d e r  s u a 
proposta, a vereadora 
garante que as proteto-
ras já realizam os cuida-
dos mencionados. “Nós 
protetoras trocamos as 
águas todas as noites e a 

ração não é colocada em 
excesso, porque nós já 
alimentamos esses ani-
mais todos os dias. E te-
mos o parecer favorável 
do nosso jurídico”, diz 
Jana.

O presidente da Casa, 
vereador Edilson Ca-
millo (Dil - PSD), não 
concordou com o veto 
do Executivo. “Não vejo 
lógica nos argumentos 
apresentados. No pro-
jeto está claro que os 
locais serão definidos e 
monitorados pelo Exec-
utivo”, disse.

A vereadora Sílvia 
Forato (PT) ressaltou 
que é apenas uma regu-
lamentação. “Essa ação 
já acontece em Ampa-
ro. Todos os proteto-

res já alimentam esses 
animais, em todos os 
bairros têm isso. Inde-
pendente do projeto, o 
trabalho vai continuar. 
Com a legislação, haverá 
regras para definir lo-
cais, orientar e evitar os 
ataques aos protetores”, 
declarou.

Votaram a favor de 
manter o veto os ver-
eadores Carlos Cazotti 
(MDB), Pastor Elson 
Batista e Luiz Carlos 
de Oliveira (Carlitinho 
- PSDB). “Quando apro-
vamos o Projeto de Lei, 
nos comprometemos a 
seguir a decisão do Ex-
ecutivo. E por isso sou 
favorável à manutenção 
do veto do prefeito”, 
disse Cazotti.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Secretaria de Educação, 
deu mais um passo sig-
nificativo em direção à 
sustentabilidade por meio 
de uma parceria estratégi-
ca com a Elektro. Isso 
porque, foram instados 
sistemas solares fotovol-
taicos em cinco escolas 
municipais, viabilizando 
uma economia estimada 
de 70% nas contas de en-
ergia.

A iniciativa pioneira faz 
parte do compromisso da 
Administração Municipal 
em promover a conscien-
tização ambiental e inve-
stir em soluções limpas e 

eficientes. As escolas ben-
eficiadas com a instalação 
desses sistemas fotovoltai-
cos são: EMEF Professora 
Alcidia Whitaker Matteis, 
EMEF Francisco Cardo-
na, CEMEI Professora 
Denise Del’Alamo, EMEF 
Vereador Professor Am-
aro Rodrigues e Creche 
Yvonne de Barros da Rosa.

Ao adotar a energia 
solar, essas instituições de 
ensino geram uma econo-
mia considerável, estima-
da em 70% em suas contas 
de energia. De acordo 
com a secretária de Edu-
cação, Débora Sacilotto, 
essa economia poderá 
ser direcionada para in-
vestimentos adicionais 
em educação e melhorias 

nas condições de ensino, 
proporcionando aos es-
tudantes um ambiente 
ainda mais adequado e de 
qualidade.

“A instalação dos siste-
mas solares fotovoltaicos 
nas escolas municipais é 
uma demonstração clara 
de nosso compromisso 
com a sustentabilidade e 
a responsabilidade ambi-
ental. Além de promover 
a economia de recursos 
públicos, essa parceria 
com a Elektro nos permite 
oferecer um exemplo con-
creto de ações sustentáveis 
aos nossos alunos, edu-
cando-os para um futuro 
mais consciente e ambi-
entalmente responsável”, 
ressalta.

De acordo com a dis-
tribuidora de energia, a 
potência total dos siste-
mas fotovoltaicos instal-
ados alcança 68,3 kWp, o 
que se estima gerar aprox-
imadamente 200 MWh/
ano, representando cerca 
de 70% do consumo en-
ergético dessas escolas.

E s s a  i n i c i a t i v a 
eco-friendly complemen-
ta as medidas já adotadas 
pela Prefeitura, que pre-
viamente substituiu mais 
de 4.600 lâmpadas inefici-
entes por tecnologia LED, 
durante os anos de 2020 e 
2021, visando à eficiência 
energética do município.

A iniciativa é mais um 
passo em direção ao cum-
primento dos Objetivos 

de Desenvolvimento Sus-
tentável (ODS) estabeleci-
dos pelas Nações Unidas. 
Ao promover o acesso 
a uma energia limpa e 
acessível, a Prefeitura de 
Artur Nogueira, em par-

ceria com a Elektro, con-
tribui diretamente para 
o ODS 7, que visa garan-
tir o acesso universal a 
uma energia confiável, 
sustentável, moderna e 
acessível para todos.
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra 
– SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, 
inscrito no CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2021, 
CONVOCA os selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do 
CISMETRO, no endereço sobredito, no período de 30 de junho de 2023 à 06 de julho 
de 2023, no horário das 09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega 
dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de 
Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da 
documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, 
comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e 
Medicina do Trabalho - Departamento de Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 
638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no local informado pela Diretoria 
Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do ASO - Atestado de Saúde 
Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do consórcio, 
para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos convocados para a 
contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a contar 
desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi selecionado, na 
forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato que não 
comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

 
FUNÇÃO: Recepcionista 40h – Morungaba  

Classificação Candidato 
14° Camyle Vitoria Santos Ferreira  
 
                          

 
 

Holambra, 30 de junho de 2023 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 
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FUNÇÃO: Farmacêutico 40h – Paulínia   

Classificação Candidato 
12° Andréia Viviane Colombo  
 
                          

 FUNÇÃO: Técnico de Enfermagem 12x36 – Paulínia   
Classificação Candidato 
45° Juliana Gomes Vieira de Sa Ogusko  
46° Julia Bruneilda  Sales da Silva  
 

 
Holambra, 30 de junho de 2023 

 
Élcio Ferreira Trentin 

Superintendente do CISMETRO 
 

 

Editais

Prefeito Fábio Polidoro participa 
de reunião com o Governador 

Tarcísio de Freitas
Da Redação

O Prefeito de Pedreira 
Fábio Polidoro e demais 
prefeitos do partido Re-
publicanos do Estado de 
São Paulo, estiveram na 
sexta-feira, 23 de junho, 
reunidos com o Governa-

dor Tarcísio de Freitas e 
com o Secretário da Casa 
Civil Arthur Lima, nas 
dependências do Palácio 
dos Bandeirantes.

Participaram do en-
contro 23 prefeitos do 
partido no Estado. “Apre-
sentamos várias deman-

das de Pedreira ao nosso 
Governador, em breve 
teremos mais melhorias 
e investimentos para Pe-
dreira”, enfatizou na oc-
asião o Prefeito Fábio 
Polidoro.

O Governador de São 
Paulo, Tarcísio de Freitas, 

disse a prefeitos do seu 
partido, o Republicanos, 
que não pretende deixar a 
legenda. Os participantes 
da reunião decidiram 
reunir-se mensalmente 
para discutir estratégias 
para crescer no Estado e 
filiar novos prefeitos.

SINDICATO DOS EMPREGADOS NO COMÉRCIO DE MOGI GUAÇU E REGIÃO - EDITAL DE 
CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA:

A Presidente da entidade supra, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, convoca toda a cate-
goria dos trabalhadores e empregados do comércio varejista, atacadista em geral e concessionárias 
de veículos, sócios e não-sócios, de sua base territorial integrada pelos Municípios de Mogi Guaçu, 
Mogi Mirim, Artur Nogueira, Engenheiro Coelho, Estiva Gerbi, Martinho Prado, Martim Francisco e 
Eleutério, no Estado de São Paulo, para participarem da Assembleia Geral Extraordinária itinerante. A 
assembleia itinerante será realizada nos dias de 10 a 17 de julho de 2023, das 9h00min. às 17h00min. 
excluindo os sábados, domingos e feriados, por motivo de fechamento do comércio nesses dias. A 
assembleia itinerante contará com uma urna fixa na sede do sindicato e com urnas itinerantes que 
percorrerão os estabelecimentos do comércio varejista, atacadista em geral e concessionárias de 
veículos e se encerrará no dia 17/07/2023 às 17h00min., na sede do sindicato, na Rua Professor 
Antônio Theodoro Lang, nº 82, Centro, nesta cidade de Mogi Guaçu, Estado de São Paulo, a fim de 
deliberar, por escrutínio secreto, sobre os assuntos constantes da seguinte Ordem do Dia: a – de-
liberar e aprovar a fixação da data de 1º de setembro como sendo a nova data base da categoria 
profissional dos empregados no Comércio Varejista (específica e geral), integrantes da base territorial 
do Sindicato dos Empregados no Comércio de Mogi Guaçu; b - apresentação, discussão e aprovação 
das propostas de pauta de reivindicações para a negociação da Convenção Coletiva de Trabalho a 
ser negociada junto às categorias econômicas representantes do Comércio Varejista e Atacadista do 
Estado de São Paulo, com representação específica e geral  e, Sindicato das Concessionárias de 
Veículos do Estado de São Paulo - SINCODIV, visando a obtenção de vantagens econômico-sociais 
para os componentes da respectiva categoria profissional; c - deliberar e aprovar sobre as formas e 
meios de custeio das atividades sindicais; d - discussão e aprovação das condições em que haverá 
paralisação coletiva, na hipótese de recusa pela categoria patronal em discutir as reivindicações 
constantes da pauta a ser aprovada, ou cumprimento da mesma após formalizada; e - votação pela 
Assembleia sobre a concessão de poderes específicos ao Presidente da entidade e/ou da Federação 
dos Empregados no Comércio do Estado de São Paulo para negociar e firmar a norma coletiva, ou 
instaurar Dissídio Coletivo de Trabalho nos termos da legislação vigente, se for o caso; f – autorização 
dos comerciários ao sindicato profissional para celebrar  Acordo Coletivo de Trabalho - ACT, direta-
mente as empresas do setor do comércio varejista e atacadista em geral, bem como do setor dos con-
cessionários de veículos da base territorial da entidade,  na hipótese  de recusa ou demora dos entes 
patronais em negociar às reivindicações constantes da pauta aprovada, respeitadas as disposições 
mínimas legais de proteção ao trabalho, bem como as convencionadas anteriormente; g – outros as-
suntos de interesse da categoria profissional, especialmente, a autorização  para a implementação de 
um sistema para o tratamento de dados pessoais e informações da categoria profissional represen-
tada,  inclusive nos meios digitais, com o objetivo de proteger os direitos fundamentais de liberdade 
e de privacidade referente aos dados coletados por esta entidade, com a finalidade de desenvolver 
pesquisa, estudo, elaborar propostas que contemple os interesses da categoria profissional, oferecer 
serviços individuais e coletivos, atender a normativos e regulamentos legais administrativo e judicial-
mente,  aptos a atender ao disposto na Lei 13.709/2018. Na forma do art. 612 c/c o art. 859, da CLT, 
e em consonância com o Estatuto Social da entidade, a AGE somente poderá deliberar, em primeira 
convocação, com a presença e votação de metade mais um dos seus associados e de qualquer nú-
mero de não sócios, e em segunda convocação, uma hora após, com a presença e votação de qual-
quer número de seus componentes e de qualquer número de não sócios. Mogi Guaçu, 30 de junho 
de 2.023.  SOLANGE APARECIDA DE CASTRO SILVA - Presidente.

     EDITAIS DE PROCLAMAS

Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas e Tabelião de Notas e Protesto de Letras 
e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP
Avenida Prefeito Francisco Magnusson, nº 581, Jardim Icaraí, Conchal - SP - Fone (19) 3866-1364
(Nascimentos, casamentos, óbitos, reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros comerciais, etc.)

                              Horário de Atendimento
                    Segunda a Sexta: das 09:00 às 17:00 horas,

                    Aos Sábados das 09:00 às 12:00 horas.
Arthur Jorge do Vale, Tabelião e Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas e Tabe-
lião de Notas e Protesto de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP
Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documentos
Exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
ALISON  CALEFFI  TAROSSI  e MAYARA MARTINS DE SOUZA, sendo ALISON CALEFFI  TAROSSI,  solteiro, 
nascido no dia vinte e um  de agosto de  um  mil  e  novecentos  e  oitenta  e  nove  (21/08/1989), de nacionalidade  
brasileira,  autônomo,  natural  de  Conchal - SP, residente  em  Conchal,  Estado  de  São  Paulo, filho de ANTO-
NIO EDERALDO  TAROSSI  e  de MARIA ANGELICA CALEFFI TAROSSI; e MAYARA MARTINS  DE SOUZA, 
solteira, nascida no dia dezesseis  de maio de
um   mil   e   novecentos  e  noventa  e  três  (16/05/1993),  de nacionalidade  brasileira,  recepcinonista,  natural  
de Araras - SP,  residente  em Conchal, Estado de São Paulo, filha de ROBERTO CARLOS SIQUEIRA DE SOUZA 
e de ROSANGELA MARIA MARTINS.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
LUIZ  ANTONIO PRADO e ROSANGELA APARECIDA DE CARVALHO, sendo LUIZ ANTONIO  PRADO,  divor-
ciado,  nascido  no dia dois  de maio de um mil  e novecentos e oitenta e dois (02/05/1982), de nacionalidade 
brasileira,  operador,  natural  de  Conchal  -  SP, residente em Conchal,  Estado de São Paulo, filho de JOÃO 
CARLOS UMBERTO PRADO e  de  DARLENE FILIPINI PRADO; e ROSANGELA APARECIDA DE CARVALHO, 
divorciada,  nascida  no  dia  doze    de  setembro  de  um mil e novecentos  e  setenta  e  três  (12/09/1973),  de  
nacionalidade brasileira,  vendedora,  natural 
de  Conchal  - SP, residente em Conchal,  Estado  de São Paulo, filha de MARIO JOSÉ DE CARVALHO e de 
APARECIDA RAMOS DE CARVALHO.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
ODAIR  BENTO  e  MARIA  EUNICE  LIMA  VIEIRA,  sendo ODAIR BENTO, divorciado,  nascido  no  dia  treze    de  
setembro  de um mil e  novecentos  e  cinquenta  e  cinco (13/09/1955), de nacionalidade brasileira,  aposentado,  
natural de Bebedouro - SP, residente em Conchal,  Estado  de  São  Paulo, filho de EDIO BENTO e de ALZIRA 
FRANCISCO  BENTO;  e  MARIA EUNICE LIMA VIEIRA, viúva, nascida no dia  treze  de novembro de um mil e no-
vecentos e cinquenta e três (13/11/1953),  de  nacionalidade brasileira, pensionista, natural de  Alagoas  -  AL,  re-
sidente  em  Conchal, Estado de São Paulo, filha de CICERO ALVES DE LIMA e de ADILINA DOS SANTOS LIMA.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
FELIPPE  FRANCISCO  DE JESUS e ANA CAROLINE SANTOS KREBSKY, sendo FELIPPE  FRANCISCO  DE  
JESUS,  solteiro,  nascido no dia vinte e cinco    de  setembro  de  um  mil  e novecentos e oitenta e sete 
(25/09/1987),    de   nacionalidade   brasileira,   operador   de fabricação,  natural  de  Conchal  -  SP,  residente  em 
Conchal, Estado  de  São  Paulo,  filho de JOSÉ CARLOS DE JESUS e de NEUSA MARIA   FRANCISCO;  e  ANA  
CAROLINE  SANTOS  KREBSKY,  solteira, nascida  no dia vinte e cinco  de setembro de um mil e novecentos e   
noventa  e  um  (25/09/1991),  de  nacionalidade  brasileira, gerente  comercial, natural de Araras - SP, residente 
em Conchal, Estado  de  São  Paulo,  filha  de  PEDRO LUIZ KREBSKY e de EVANI VILALBA DOS SANTOS 
KREBSKY.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────
ROBSON  DAVID JUSTINO e JOSIANA RODRIGUES FERNANDES, sendo ROBSON DAVID  JUSTINO,  divor-
ciado, nascido no dia vinte  de junho de um mil  e novecentos e setenta e sete (20/06/1977), de nacionalidade 
brasileira,   analista  ambiental,  natural  de  Campinas  -  SP, residente  em  Conchal,  Estado  de  São  Paulo,  
filho de JUDITI CONCEIÇÃO  JUSTINO;  e  JOSIANA  RODRIGUES  FERNANDES,  solteira, nascida  no  dia 
vinte e sete  de setembro de um mil e novecentos e  noventa  e  cinco  (27/09/1995),  de nacionalidade brasileira, 
autônoma,  natural  de Conchal - SP, residente em Conchal, Estado de  São  Paulo,  filha de JOÃO APARECIDO 
RODRIGUES FERNANDES e de
MARIA SALETE RODRIGUES FERNANDES.
    ─────────────────────────────────────────────────────────────

     Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
     Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume.

     Conchal, 29 de junho de 2023.
     O Oficial: Arthur Jorge do Vale
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De Mogi Guaçu 

A direção do Hospital 
Municipal Dr. Tabaja-
ra Ramos (HMTR) tem 
como meta ampliar em 
100% o número de ci-

rurgias oncológicas e 
eletivas realizadas por 
mês pela unidade. No 
momento, o hospital re-
aliza, em média, 350 ci-
rurgias, mas tem como 
meta aumentar esse nú-

mero para mais de 600 
cirurgias/mês até o final 
de 2023.  

E para que isso ocor-
ra com maior agilidade, 
eficiência e qualidade 
no atendimento dos pa-
cientes, profissionais do 
HMTR participaram no 
último sábado, 24 de 
junho, do 1º Simpósio 
de Prevenção e Contro-
le de Infecção do Sítio 
Cirúrgico. Estiveram 
presentes na conferên-
cia, o médico infectolo-
gista, Abraão Garcia, a 
enfermeira do Serviço 
de Controle de Infec-
ção Hospitalar, Thais 
Pedrini, e a enfermeira 
coordenadora do Cen-
tro Cirúrgico do HMRT, 
Renata Gonçalves.  

O simpósio aconte-

ceu na Universidade 
Paulista (Unip), em São 
Paulo, e foi promovido 
pela Associação Pau-
lista de Epidemiologia 
e Controle de Infecção 
Relacionada a Assistên-
cia à Saúde (Apecih) e 
Associação Brasileira de 
Enfermeiros de Centro 
Cirúrgico, Recuperação 
Anestésica e Centro de 
Material e Esterilização 
(Sobecc).  

O diretor do HMTR, 
Wagner Tadeu Cesaro-
ni, explicou que a con-
ferência teve uma abor-
dagem interprofissional 
com a participação de 
médicos, enfermeiros, 
técnicos, acadêmicos 
e demais profissionais 
de Saúde que atuam na 
prevenção de infecções 

do sítio cirúrgico, infec-
ções relacionadas à as-
sistência à Saúde e em 
assistência ao paciente 
cirúrgico e processa-
mento de produtos para 
saúde. 

“O evento contou 
com mesas de discus-
sões sobre temas como 
epidemiologia, a impor-
tância de uma aborda-
gem interdisciplinar da 
instituição de medidas 
de prevenção e controle 
e a união entre a ciência 
e a inovação no aprimo-
ramento das práticas de 
segurança em processa-
mento de produtos para 
saúde”, disse. 

Cirurgias 
As áreas de aten-

dimento cirúrgico do 

Hospital Municipal Dr. 
Tabajara Ramos são a 
de oncologia dentro das 
especialidades de urolo-
gia, ginecologia, mamo-
logia e gastrointestinal e 
as de cirurgias eletivas, 
como vasculares, orto-
pédicas de baixa com-
plexidade, entre outras. 

“Nossa missão é ofe-
recer um serviço de qua-
lidade, eficiente e segu-
ro, que cumpra com os 
requisitos determina-
dos por lei, regulamen-
tos, na área da Saúde e 
práticas baseadas em 
evidência científica. Por 
isso, precisamos e que-
remos ampliar as 350 
cirurgias para mais de 
600 cirurgias por mês 
até o final deste ano”, 
destacou o diretor.

Hospital Municipal quer ampliar em 100% o número de 
cirurgias realizadas por mês na unidade 

Saúde e Apae assinam convênio para o Programa 
Estimulação Precoce para atender crianças com atraso 

no desenvolvimento 

Saúde de Mogi Mirim está recadastrando usuários das 
UBSs

Vacina antirrábica em animais de estimação é aplicada 
semanalmente com agendamento  

De Mogi Guaçu 

O prefeito Rodrigo 
Falsetti, o secretário de 
Saúde, Luciano Firmi-
no Vieira e o presidente 
da Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcionais 
(APAE) de Mogi Guaçu, 
Douglas Santos, assina-
ram um convênio na tarde 
desta sexta-feira, dia 23 de 
junho. Um projeto piloto 
do Programa Estimulação 
Precoce será colocado em 
prática numa nova parce-
ria entre a Saúde e a APAE 
após o envio de R$ 500 
mil pela bancada paulista.  

“Tenho um carinho 

enorme pela APAE e sei 
do excelente trabalho que 
eles desenvolvem. Fico fe-
liz de assinarmos mais um 
convênio e pedi, inclusive, 
um estudo para ampli-
armos os atendimentos 
visando o município ter 
o seu próprio Centro de 
Referência do Autismo 
em Mogi Guaçu. Estamos 
trabalhando para isso”, 
ressaltou o prefeito Rodri-
go Falsetti.  

O atual convênio prevê 
atendimentos da área da 
Saúde para crianças com 
atraso no desenvolvimen-
to neuropsicomotor com 
hipótese diagnóstica de 

Deficiência Intelectual e 
Múltipla e/ou Transtorno 
do Espectro Autista de 0 a 
3 anos e 11 meses e 29 dias 
de idade. Inicialmente, 
serão ofertadas 50 vagas 
e serão oferecidos aten-
dimento terapêutico para 
crianças com atraso no 
desenvolvimento neurop-
sicomotor decorrentes ou 
não de deficiência e TEA. 

“É uma verba carim-
bada e vamos iniciar esse 
programa, pois nós temos 
uma demanda grande na 
cidade e esse é um projeto 
piloto que nos dará um 
norte para colocarmos 
outros projetos em ex-

ecução como é o desejo do 
prefeito Rodrigo Falsetti 
em ampliar os atendi-
mentos para as crianças 
com atraso no desenvolvi-
mento”, explicou Luciano 
Firmino Vieira ao infor-
mar que será avaliado o 
desempenho funcional 
das crianças e ofereci-
do um atendimento para 
estimulação nas funções 
em atraso. 

“Esses pacientes re-
ceberão atendimentos 
especializados que visam 
promover e estimular os 
aspectos sociais, cogniti-
vos, comportamentais, lin-
guísticos e sensório-mo-

tores. Nós já temos uma 
demanda e vamos iniciar 
os tratamentos após a 
finalização dos trâmites 
burocráticos”, comentou 
o presidente da Apae.  

Além da avaliação, os 

atendidos serão acom-
panhados com suporte 
psicológico e social nos 
casos em que houver ne-
cessidade tanto para a 
criança quanto para os 
familiares. 

De Mogi Mirim

A Secretaria Munici-
pal de Saúde, por meio 
das UBSs (Unidades 
Básicas de Saúde) e do 
CEM (Centro de Espe-
cialidades Médicas), está 
promovendo uma cam-
panha de atualização de 
cadastros dos usuári-
os da rede de atenção 
primária. 

A medida, que já está 
valendo, é importante, 
uma vez que atualiza o 
endereço dos usuários, 
assim como telefones 
para contato e e-mail. 
Portanto, se nos últimos 
anos, houve alteração 
de qualquer dado do 
paciente, é fundamental 
que haja a atualização 
dos dados para facilitar 
a comunicação entre a 

Secretaria de Saúde e o 
próprio usuário.

O recadastramento é 
muito importante, prin-
cipalmente para aqueles 
que fazem uso do trans-
porte para outros cen-
tros de Saúde, que estão 
nas filas para cirurgias 
ou aguardando resultado 
de exames. 

A Secretaria de Saúde 
relata que, em muitos 

casos, a pessoa chega a 
perder a vaga para os 
procedimentos cirúr-
gicos ou fica sem o re-
sultado de exames, por 
estar com o endereço 
defasado ou sem um 
contato telefônico atu-
alizado. O recadastra-
mento, que deve ser feito 
pessoalmente, é fácil e 
não leva mais do que 
alguns minutos.

De Mogi Guaçu

Buscando prevenir 
a propagação da raiva, 
uma doença infecciosa 
viral aguda grave que 
atinge o sistema nervo-
so central, o Centro de 
Controle de Zoonoses 
(CCZ) promove de ma-
neira gratuita, durante 
todo o ano, a vacinação 
antirrábica em animais 
de estimação. O agen-
damento da vacina pode 

ser realizado toda segun-
da-feira por meio dos 
telefones (19) 3851.7717 
e (19) 99621.6467. A 
vacina antirrábica é 
obrigatória para cães e 
gatos.  

A aplicação da vacina, 
que acontece às quar-
tas-feiras, conforme o 
agendamento prévio, 
é efetuada pela equipe 
técnica da Zoonoses que 
vai até a residência da 
pessoa que solicitou. 

A vacina é a última do 
esquema vacinal dos an-
imais domésticos e pode 
ser dada em filhotes a 
partir dos cinco meses 
de idade.  

“Conforme orientação 
passada da Diretoria Re-
gional da Saúde (DRS), 
de São João da Bosta 
Vista, não há mais cam-
panha e, sim, vacinação 
de rotina de acordo com 
a demanda”, comentou 
a diretora da Zoono-

ses, Dagmar do Amaral 
Borges. Ela ressaltou a 
importância dos donos 
de pet procurarem a 
Zoonoses para a apli-
cação da vacina antir-
rábica. “A imunização 
serve para a prevenção e 
controle dessas doenças 
contagiosas”, afirmou.  

A transmissão da rai-
va acontece por meio de 
mordidas, lambidas e 
arranhaduras causados 
por mamíferos infect-

ados pelo vírus da rai-
va. Dagmar orienta que 
“em caso de possível ex-
posição ao vírus rábico” 
a pessoa deve procurar 
a unidade de saúde mais 
próxima de sua residên-
cia e informar o ocorrido 
ao Zoonoses. “No caso 
de animal errante (ani-
mal de rua), o Zoonoses 
faz a captura para obser-
vação do mesmo em um 
período de até 10 dias”.  

Prevenção 
- Levar os animais 

domésticos para serem 
vacinados contra a raiva, 
anualmente  

- Procurar sempre 
o Serviço de Saúde, no 
caso de agressão por 
animais 

- Manter seu animal 
em observação se ele 
agredir alguém 

- Não deixar o animal 
solto na rua e usar colei-
ra/guia no cão ao sair 
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De Amparo

A Prefeitura Munici-
pal da Estância de Am-
paro fará a reativação das 
fontes da Praça Pádua 
Salles, com o Espetácu-
lo das Água Dançantes, 
acompanhado por shows 
especiais e praça de ali-
mentação. O evento, que 
será realizado no dia 6 de 
julho, às 19h, é um marco 
significativo no desen-
volvimento turístico da 
região.

O Espetáculo das 
Águas Dançantes é um 
projeto realizado com re-

cursos do Departamen-
to de Desenvolvimento 
das Estâncias Turísticas 
(Dade) em parceria com 
a Secretaria Municipal de 
Cultura e Turismo da Es-
tância de Amparo. Com 
um investimento total 
de mais de R$1,2 milhão, 
as fontes da praça passa-
ram por uma completa 
revitalização, incluindo 
pintura, tratamento nas 
paredes com uma pelí-
cula protetora contra ra-
chaduras e a instalação 
de modelos inovadores 
de bicos. Destaque es-
pecial foi dado à maior 

fonte, que agora dançará 
ao som de músicas envol-
ventes.

Além do espetáculo 
das águas, a inauguração 
será abrilhantada por um 
show especial da Banda 
Sinfônica da Escola das 
Artes de Amparo que 
encantará o público com 
uma grande performance 
musical. A harmonia per-
feita entre o movimento 
das águas e a iluminação 
será acentuada pela me-
lodia tocada pela banda, 
criando uma experiência 
inesquecível para todos 
os presentes.

As fontes funcionarão 
diariamente e, nos horá-
rios das 19h às 22h, de 
hora em hora será ligado 
o som e iluminação, pro-
porcionando uma experi-
ência mágica e encanta-
dora para os visitantes da 
praça e da cidade. Ampa-
ro sempre foi conhecida 
por sua beleza natural e 
patrimônio turístico, e a 
revitalização das fontes 
na Praça Pádua Salles 
fortalecerá ainda mais a 
identidade do local como 
um destino turístico im-
perdível.

Vale ressaltar que a úl-

tima vez que as fontes da 
praça estiveram em ple-
no funcionamento foi há 
mais de 15 anos. Agora, 
a população e os turistas 
terão a oportunidade de 

vivenciar novamente a 
beleza e a grandiosidade 
desse patrimônio histó-
rico, acompanhados de 
uma trilha sonora emo-
cionante.

Prefeitura de Amparo realiza Espetáculo das Águas 
na Praça Pádua Salles

“Cavalgada do Rancho Dimas” será realizada no 
domingo, 9 de julho em Pedreira

Festa em louvor a Sant’Ana, Padroeira de Pedreira, 
começa neste sábado, 1º de julho

De Pedreira

Pedreira está se prepa-
rando para receber a 
emocionante “Cavalgada 
do Rancho Dimas” no do-
mingo, 9 de julho. O even-
to, que tem saída prevista 
às 10h em frente à lan-
chonete Piu Piu Lanches, 
promete reunir amantes 
da cultura sertaneja em 
um dia repleto de emoção 
e diversão. 

Com o apoio da Prefei-
tura Municipal de Pedrei-
ra e da Secretaria de Cul-
tura e Economia Criativa, 
a Cavalgada conta com a 
organização de Rodrigo 
Moreira, e promete ser 
um evento inesquecível 
para todos os partici-
pantes. 

O Secretário de Cultura 
e Economia Criativa João 
Paulo Nascimento com-
partilhou sua expectativa 

em relação à ação. “Even-
tos como este são funda-
mentais para preservar 
nossas raízes culturais 
e estimular o turismo 
na região. A cavalgada 
promete ser uma jornada 
emocionante, onde os 
participantes poderão 
apreciar boa música com 
diversas duplas sertane-
jas que animarão o even-
to”, ressaltou.

O Prefeito Fábio Po-

lidoro demonstrou en-
tusiasmo ao falar sobre 
o evento, destacando a 
importância de ações cul-
turais que valorizam as 
tradições da região. “A 
‘Cavalgada do Rancho Di-
mas’ é uma oportunidade 
para estreitar os laços da 
comunidade. É com mui-
to prazer que apoiamos 
esse evento, fortalecendo 
assim nossa identidade e 
promovendo momentos 

de integração entre as 
pessoas”, concluiu.

Os participantes per-
correrão um trajeto 
pré-determinado, que 
passará pelas seguintes 
ruas e avenidas: Avenida 
Papa João Paulo XXIII, 
Avenida Dr. Sylvio de 
Aguiar Maya, Siquei-
ra Campos, XV de No-
vembro, Pedro Ferrari, 
Avenida Antônio Serafim 
Petean, Rua Cananeia, 

Rua José Stranieri, Al-
fredo Sitta, Sérgio Coz-
er e Estrada Municipal 
Olival Pires, seguindo 
pela Rua Divo Bernadin 
e Primo Ângelo Berloffa, 
no Distrito Industrial. A 
organização do evento 
conta com o apoio de 
vários comércios da ci-
dade, e estima a presença 
de cerca de mil pessoas 
que deverão prestigiar a 
cavalgada.

De pedreira

Os fiéis católicos de 
Pedreira e a Paróquia de 
Sant’Ana iniciam neste 
sábado, 1º de julho, a Festa 
em Louvor a Sant’Ana, Pa-
droeira da Cidade, com ex-

tensa programação festiva 
e religiosa que seguirá até 
o dia 26 de julho de 2023.

A Novena da Padroeira 
será realizada no período 
de 17 a 25 de julho, na Ig-
reja Matriz, com Missa de 
segunda a sexta-feira, sem-

pre às 19h, aos sábados, às 
18 horas e domingos, às 
18h30.

No dia da Padroeira, 
26 de julho, feriado mu-
nicipal, serão celebradas 
Missas às 7h, 10h e 16h, 
a Procissão de Sant’Ana 

está programada para às 
9 horas. Durante os fi-
nais de semana acontece 
a Quermesse com bar-
racas diversas, Praça de 
Alimentação com lanches, 
Pastel, Caldo, Tômbola, 
Barraca Maluca e muitas 

outras novidades. Após 
a celebração das Santas 
Missas acontecerão shows 
com Bandas ao vivo. “Con-
vidamos a população para 
prestigiar a tradicional 
Festa de Sant’Ana e assim 
colaborar com a Paróquia 

da Igreja Matriz”, destaca o 
pároco e responsável pela 
organização Padre César 
Domingues de Oliveira.

Informações também 
podem ser obtidas através 
dos telefones: (19) 3893-
1785 e 99102-2728.
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A Capital Nacional das 
Flores celebra entre os 
dias 29 de junho e 7 de ju-
lho, com ampla programa-
ção artística e cultural, um 
de seus mais ilustres cida-
dãos: Piet Schoenmaker, 
empresário, produtor, 
professor de dança fol-
clórica e embaixador da 
Expoflora, morto há três 
anos. Os eventos, com 
entrada gratuita, marcam 
a primeira edição da Se-
mana Cultural idealizada 
para preservar e seguir di-
fundindo o seu legado.

A exibição do filme 
holandês “Um grito de 
socorro”, no Teatro Mu-
nicipal de Holambra, abre 
a agenda de atrações, com 
sessões às 7h30 e às 11h30 
no dia 29. O programa se-
gue com recital de piano e 
voz no dia 30 e apresen-
tações da peça “As me-
mórias de Van Gogh” nos 
dias 1º e 2 de julho, datas 
em que acontece também 
um festival de danças e de 
música na Praça do Moi-
nho Povos Unidos.

No palco devem passar 
grupos de dança folclórica 
holandesa e dança circu-
lar, com uma aula aberta 
que envolverá o público 
presente, números de bal-
let e dança flamenca, além 
de espetáculos com a Fan-
farra Amigos de Holam-
bra, o Quarteto de Cordas 

de Amparo, a Orquestra 
de Violões do projeto Villa 
Musical, a cantora folk 
Lira Grazie e um recital de 
piano e voz com o produ-
tor e músico Gabriel Fran-
cis (ver programa comple-
to abaixo).

“Nossa intenção, com 
a Semana Cultural Piet 
Schoenmaker, é valorizar 
a contribuição deixada 
por ele em vida não ape-
nas através da cultura e da 
dança, mas também por 
meio de práticas essen-
ciais à sociedade, como o 
voluntariado”, destacou o 
prefeito Fernando Capato.

É parte da programa-
ção, aliás, a inauguração 
da Praça do Voluntariado, 
na região central da cida-
de, com uma homenagem 
aos voluntários de diferen-
tes segmentos que, como 
Piet, ajudaram a construir 
no município um ideal de 
trabalho e de colaboração.

A programação é re-
sultado de parceria entre 
a Prefeitura, a Associação 
Cultural Dança Viva, fun-
dada pelas comissões das 
danças folclórica e circu-
lar, e voluntários. A agen-
da terá ainda exibição de 
filmes na Sala de Cinema 
da Biblioteca Municipal 
entre os dias 3 e 6 de ju-
lho, com títulos ambien-
tados nos Países Baixos, 
como “A culpa é das es-

trelas”, “Amsterdam” e 
“Anne Frank, minha me-
lhor amiga”, e uma exibi-
ção especial de “Publieke 
Werken” (Uma nobre in-
tenção) – esta, nas depen-
dências do Teatro, em 7 de 
julho.

“Essa primeira edição 
da Semana Cultural Piet 
Schoenmaker representa 
um primeiro passo. Es-
tamos, desde já, muito 
animados com a ideia de 
ampliar e fortalecer a pro-
gramação nos próximos 
anos, sempre nesse perío-
do”, avalia a diretora mu-
nicipal de Turismo e Cul-
tura, Alessandra Caratti.

A gestora da Associação 
Cultural Dança Viva e filha 
de Piet, Lize de Block, se 
diz grata às muitas pesso-
as que, no passado, seme-
aram, cultivaram, trouxe-
ram ou ancoraram ideias, 
músicas, cantos, danças, 
artes, esportes, coopera-
ção, literatura, gastrono-
mia e beleza a Holambra, 
e sempre de forma volun-
tária. Ela destaca ainda 
que é com simplicidade e 
muita responsabilidade 
que acontece esta primei-
ra Semana Cultural, com 
a expectativa de honrar e 
celebrar a nossa cultura 
holambrense esperando 
que, a cada ano, ela possa 
se tornar mais abrangente 
e melhor.

Serviço:
1ª Semana Cultural 

Piet Schoenmaker
29 de junho
Exibição do filme “Um 

grito de socorro”
Sessões às 7h30 e às 

13h30
Local: Teatro Munici-

pal Franciscus Johannes 
Eltink

30 de junho
Baile de Danças
Local: Clube Fazenda 

Ribeirão
(Evento promovido 

pela Associação Cultural 
Dança Viva)

30 de junho, às 19h
Recital de Piano e Voz 

com Gabriel Francis
Local: Teatro Munici-

pal Franciscus Johannes 
Eltink

1º de julho
Peça Teatral “As me-

mórias de Van Gogh”
Encenações às 9h30 e 

às 11h
Local: Parque Van 

Gogh
1º de julho, às 10h
Inauguração da Praça 

do Voluntariado
Local: Acesso pela Rua 

Bromélias
1º de julho, das 13h às 

20h30
Festival Artístico da Se-

mana Cultural
- Apresentações de 

Dança do Ventre, Sapa-

teado, Ballet e Dança Fla-
menca

- Fanfarra Amigos de 
Holambra

- Grupo de Dança Cir-
cular Ciranda de Luz, de 
Artur Nogueira

- Associação Cultural 
Dança Viva e Dança Fol-
clórica Holandesa

- Orquestra de Violões 
do Projeto Villa Musical, 
de Cosmópolis

- Quarteto de Cordas, 
de Amparo

Local: Praça do Moi-
nho Povos Unidos

2 de julho
Peça Teatral “As me-

mórias de Van Gogh”
Encenações às 9h30 e 

às 11h
Local: Parque Van 

Gogh
2 de julho, das 9h30 às 

18h
Festival Artístico da Se-

mana Cultural
- Apresentações de Sa-

pateado, Ballet, Dança 
Flamenca e Dança Árabe

- Fanfarra Amigos de 
Holambra

- Associação Cultural 
Dança Viva e Dança Fol-
clórica Holandesa

- Orquestra de Viola 
Caipira de Holambra

- Hip Hop com o Pro-
jeto Villa Musical, de Cos-
mópolis

- Lira Grazie (Música 
Folk)

- Recital de Piano e Voz 
com Gabriel Francis

Local: Praça do Moi-
nho Povos Unidos

De 3 a 7 de julho
Semana Literária com 

atividade de pintura para 
crianças e destaque espe-
cial a livros holandeses e 
títulos sobre a Holanda e 
sobre Holambra

Local: Biblioteca Muni-
cipal José Maria Homem 
de Montes

3 de julho, às 19h
Exibição do filme “A 

culpa é das estrelas”
Local: Sala de Cinema 

da Biblioteca Municipal
4 de julho, às 19h
Exibição do filme “Com 

amor, Van Gogh”
Local: Sala de Cinema 

da Biblioteca Municipal
5 de julho, às 19h
Exibição do filme 

“Amsterdam”
Local: Sala de Cinema 

da Biblioteca Municipal
6 de julho, às 19h
Exibição do filme 

“Anne Frank, minha me-
lhor amiga”

Local: Sala de Cinema 
da Biblioteca Municipal

7 de julho, às 19h
Exibição do filme “Pu-

blieke Werken (Uma no-
bre intenção)”

Local: Teatro Munici-
pal Franciscus Johannes 
Eltink

Holambra promove Semana Cultural para celebrar legado de 
Piet Schoenmaker
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De Amparo

Julho chega com 
programação especial 
de férias no Polo As-
tronômico instalado 
em Amparo, cidade 
do interior paulista a 
59km de Campinas e 
a 128km de São Paulo. 
A estância faz parte da 
região turística conhe-
cida como Circuito das 
Águas Paulista.

A principal novidade 
no período é a abertu-
ra do complexo para a 
visitação pública nas 
quatro sextas-feiras do 

mês para uma sessão 
única de duas horas de 
duração, das 20h15 às 
22h15. Aos sábados, o 
Polo Astronômico man-
tém duas sessões públi-
cas, das 19h às 21h e das 
21h15 às 23h15.

Fãs da astronomia 
e quem é apaixonado 
pelos mistérios do uni-
verso terão a chance de 
vivenciar uma experi-
ência exclusiva nas noi-
tes de inverno, conside-
rado o melhor período 
para se observar o céu. 
Entre os destaques das 
sessões de julho estão 

a Lua, exclusivamente 
nos dias 1, 7, 8, 22, 28 
e 29, além de aglomera-
dos de estrelas e nebu-
losas.

MAIOR TESLECÓ-
PIO DO BRASIL

É no Polo Astronô-
mico de Amparo que 
está instalado o maior 
telescópio refletor em 
operação no Estado de 
São Paulo e no Brasil 
regularmente aberto ao 
público. O equipamento 
tem 650mm de abertu-
ra. Outros dois telescó-
pios deste porte no país 
são exclusivamente vol-
tados para pesquisas, 
sem que os visitantes 
possam utilizá-los para 
a observação do céu.

O telescópio tem 
como componente ópti-
co principal um espelho 
parabólico com 650mm 
de diâmetro, capaz de 
coletar cerca de 14.000 
vezes mais luz se com-
parado ao olho huma-
no. O Polo Astronômico 
de Amparo tem uma es-
trutura única e diferen-
ciada.

A programação espe-

cial das férias de julho 
também proporciona 
ao público a oportu-
nidade de conhecer o 
moderno Planetário Di-
gital montado em uma 
ampla sala de projeções 
com domo de oito me-
tros. O local é usado 
para simulações de céu 
estrelado e projeções 
hemisféricas com alto 
grau de imersão.

Além do telescópio 
de 650mm de abertura, 
o maior em operação no 
estado e no país, com-
plexo conta com outros 
seis equipamentos, to-
dos disponíveis durante 
as sessões públicas e às 
visitas escolares previa-
mente agendadas.

São mais três te-
lescópios refletores 
de 360mm, 340mm e 
200mm de abertura, 
respectivamente, um 
refrator de 150mm e 
dois para a observação 
solar.

O Polo Astronômi-
co, construído em 60 
mil metros quadrados, 
às margens da Serra da 
Mantiqueira, foi inau-
gurado em setembro 

de 2015 em uma área 
privilegiada a cerca de 
1.000 metros de altitu-
de.

Graças a uma lei 
municipal, a região é 
considerada “sítio para 
observações astronô-
micas”, com legislação 
que regulamenta a ins-
talação de iluminação 
artificial para evitar a 
proliferação de polui-
ção luminosa que possa 
atrapalhar as ativida-
des. Amparo é uma das 
poucas cidades do Bra-
sil que conta com este 
tipo de lei.  

COMO CHEGAR
O observatório está 

localizado a 15 minutos 
do perímetro urbano de 
Amparo, com acesso no 
km 29 da Rodovia Be-
nevenuto Moretto (SP-
095), que liga Amparo 
a Bragança Paulista, 
bairro do Sertãozinho.

Durante a semana 
são realizadas sessões 
especiais para grupos 
escolares e de outros 
segmentos previamen-
te agendados. O com-
plexo ainda conta com 
estacionamento e ser-

viço de lanchonete. In-
formações sobre a pro-
gramação especial para 
o período das férias de 
julho e valores do in-
gresso podem ser obti-
das pelo site www.po-
loastronomicoamparo.
com.br.

Polo Astronômico de 
Amparo

Endereço – Rodovia 
Benevenuto Moretto 
(SP-095), Amparo-Bra-
gança Paulista, Km 29, 
Bairro do Sertãozinho 
Amparo-SP

Informações – www.
poloastrpnomicoampa-
ro.com.br

Telefone – (19) 3326-
8264

WhatsApp – (19) 
99295-9586

FÉRIAS NO POLO
Sessões especiais – 

sextas-feiras
Dias – 7, 14, 21 e 28 

de julho
Horário – 20h15 às 

22h15
Aos sábados
Dias – 1, 8,15, 22 e 

29 de julho
Horários – 19h às 21h 

e das 21h15 às 23h15

De Itapira

A consulta e a emis-
são do CCIR (Certifica-
do de Cadastro de Imó-
vel Rural) referente ao 
exercício de 2023 estão 
disponíveis desde o dia 
20 de junho diretamen-
te via internet pelo en-
dereço sncr.serpro.gov.
br/ccir/emissao. Estará 
disponível ainda a opção 
via download do aplica-
tivo SNCR-Mobile, na 
plataforma gov.br, com-
patível para dispositivos 

móveis (celulares e ta-
blets) que usam os siste-
mas Android ou IOS.

O CCIR constitui pro-
va do cadastro do imóvel 
rural no SNCR (Sistema 
Nacional de Cadastro 
Rural). É indispensável 
para desmembrar, ar-
rendar, hipotecar, ven-
der ou prometer em ven-
da o imóvel rural e para 
homologação de parti-
lha amigável ou judicial 
(sucessão causa mortis) 
de acordo com os pará-
grafos 1º e 2º do artigo 

22 da Lei nº 4.947/1966.
Sem a apresentação 

do certificado, os pro-
prietários, titulares do 
domínio útil ou possui-
dores a qualquer título 
de imóvel rural não po-
derão, sob pena de nuli-
dade, realizar qualquer 
tipo de alteração na ti-
tularidade, dimensão da 
área, localização, tipo de 
exploração realizada e 
classificação fundiária. 
O CCIR também é obri-
gatório para o produtor 
solicitar crédito agrícola 

em bancos e instituições 
financeiras.

Para a emissão, é ne-
cessário pagar a taxa de 
serviço cadastral (por 
pix, cartão de crédito 
ou boleto bancário). O 
vencimento da taxa de 
serviço cadastral é de 30 
dias após a data de lan-
çamento. Caso a quita-
ção não ocorra até a data 
limite, haverá cobrança 
de multa e juros. Débi-
tos da taxa de anos ante-
riores serão cobrados no 
atual certificado.

Após o pagamento 
da taxa, também é pos-
sível obter a emissão 
do CCIR nas Salas da 
Cidadania das superin-
tendências regionais e 
unidades avançadas do 
Incra ou em uma das 
Unidades Municipais de 
Cadastramento, instala-
das em parceria com as 
prefeituras. Em Itapira, 
o atendimento é feito 
na SAMA (Secretaria de 
Agricultura e Meio Am-
biente), que está situada 
à Rua Benedita Leme 

Ramos, n° 77, Jardim 
Ivete. O telefone para 
contato é o (19) 3863-
1886.

Se o imóvel rural pos-
suir algum tipo de im-
pedimento no SNCR, o 
CCIR não estará dispo-
nível para impressão. 
Neste caso, o proprie-
tário deverá se dirigir 
aos locais citados para 
atendimento presencial 
pelo Incra, a fim de re-
ceber orientações para 
resolução da pendência 
existente. 

De Pedreira

A Secretaria de As-
sistência e Desenvolvi-
mento Social da Prefei-
tura de Pedreira, estará 
promovendo no sábado, 
08 de julho, a X Con-
ferência de Assistência 
Social, das 8h às 12h30, 
nas dependências da 
sede do Núcleo da Ter-
ceira Idade, localizada 
na Rua João Luiz Alva-
renga, nº 51, Vale Ver-
de, com o tema: “Re-

construção do SUAS: 
O SUAS que temos e o 
SUAS que queremos”.

“O momento é de re-
alização de conferên-
cias, uma grande opor-
tunidade para avaliar a 
Política de Assistência 
Social no Município de 
Pedreira, momento de 
classificar os desafios, 
assegurar os avanços 
consolidados, fortalecer 
a intersetorialidade en-
tre as políticas públicas 
e Sociedade Civil”, des-

taca o Secretário Muni-
cipal Rodolfo Firmino 
de Souza Rossetti.

Nas conferências 
municipais, acontece a 
reunião da Prefeitura 
Municipal com a socie-
dade civil organizada 
para discussão e decisão 
sobre políticas públicas 
municipais. “A reunião 
de diversos segmentos 
possibilita o estabeleci-
mento de metas e prio-
ridades e o intercâmbio 
de experiências entre o 

poder público e os cida-
dãos”, ressalta o Prefei-
to Fábio Polidoro.

Durante a X Con-
ferência Municipal de 
Assistência Social serão 
apresentados 5 (cinco) 
eixos para discussão 
dos participantes, que 
formularão propostas 
de ações, votação para 
aprovação ou rejeição, 
além de eleição de dele-
gados para representar 
Pedreira na Conferência 
Estadual.

 De Amparo

A líder do governo na 
Câmara de Amparo, ve-
readora Alice Veríssimo 
(União), informou que a 
empresa que foi contrata-
da para obras de recape-

amento nas vias públicas, 
por meio de operações ta-
pa-buracos, poderá sofrer 
a rescisão de contrato.

Na 19ª sessão ordiná-
ria, no dia 26 de junho, 
ela declarou: “A empresa 
não vem apresentando 

um trabalho conforme 
previsto no edital. A Pre-
feitura está notificando e, 
se não corrigir os proble-
mas, haverá rescisão do 
contrato, sendo chamada 
a segunda empresa classi-
ficada no pregão”, afirma 

Alice
Ela mencionou as re-

correntes reclamações 
dos colegas vereadores, 
como do Pastor Elson Ba-
tista (PL), que apontou 
diferentes locais onde o 
serviço foi mal-feito.

Julho chega com férias e programação especial no Polo 
Astronômico de Amparo-SP

Consulta e emissão do CCIR 2023 já estão disponíveis

Conferência Municipal de Assistência Social será 
realizada no dia 08 de julho

Empresa que realiza tapa-buracos em 
Amparo poderá ter contrato rescindido
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De Pedreira

A Administração Mu-
nicipal através de suas 
secretarias de Esportes 
e Lazer, Educação e de 
Cultura e Economia Cria-
tiva, realizou na tarde da 
terça-feira, 27 de junho, 
nas dependências do Au-
ditório da Associação Co-
mercial e Empresarial, a 
solenidade de lançamen-
to dos JEMPE 2023.

Estiveram participan-
do do lançamento, o Pre-
feito Fábio Polidoro, o vi-
ce-presidente da Câmara 
Vereador Jedson Pane-
gassi, Secretário de Es-
portes e Lazer Valdir Car-
los Volpato, Secretária 
de Educação Mariangela 
Rodrigues, Secretário 
de Cultura e Economia 
Criativa João Paulo Nas-
cimento, da Comissão 
Organizadora Ana Maria 
Cartarozzi Ferrari, Car-
los Ângelo Panini e Egle 
Silmara Nery Olivari, 
Vereadora Patrícia Pe-
droso, Vereador Rafinha 
Cavenaghi, Comandante 
da Polícia Militar de Pe-

dreira Sargento Martone, 
Comandante do Corpo 
de Bombeiros Sargen-
to Merino, Secretário de 
Mobilidade Urbana Ân-
gelo Milani Pavão, Secre-
tária de Saúde Ana Lúcia 
Nieri Goulart, Secretário 
de Administração Sérgio 
Aparecido de Santi, Di-
retores e Professores das 
Escolas Estaduais e Par-
ticulares, além de profis-
sionais da área esportiva.   

“O retorno desta tradi-
cional competição, certa-
mente, fará a Cidade re-
viver de forma salutar as 
disputas que movimen-
tam os jovens estudantes 
pedreirenses. Estaremos 
envolvendo os alunos nas 
categorias Pré Mirim até 
8 anos, Mirim de 9 e 10 
anos e Infantil de 13 e 14 
anos”, destacou na opor-
tunidade o Prefeito Fábio 
Polidoro.

Representando o Po-
der Legislativo, o Vice-
-presidente da Câmara 
Municipal, Vereador 
Jedson Panegassi, lem-
brou que um sonho está 
tomando forma e tornan-

do-se realidade graças ao 
total apoio do Prefeito 
Fábio, e o trabalho desen-
volvido pelos professores 
Carlos Panini, Ana Fer-
rari e Egle Nery Olivari, 
que abraçaram o projeto 
que irá movimentar toda 
Pedreira.

A Secretária de Edu-
cação Mariangela Rodri-
gues, enfatizou que todas 
as secretarias municipais 
estão envolvidas na reali-
zação dos JEMPE 2023. 
“A união de todos irá 
proporcionar momentos 
inesquecíveis aos alunos 
das redes Estadual e Par-
ticular de Ensino, a Rede 
Municipal continua com 
a disputa do PROERD 
que é realizado em parce-
ria com a Polícia Militar”, 
concluiu.

João Paulo Nascimen-
to, Secretário de Cultu-
ra e Economia Criativa, 
apresentou o material já 
produzido para os Jogos 
Estudantis de Pedreira, 
entre eles a logomarca, 
medalhas, troféus, cami-
setas, bonés, vídeo com 
todas as modalidades, 

além da futura parceria 
que poderá ser formada 
com empresas e estabe-
lecimentos comerciais. 
“Nossos agradecimen-
tos a todos os diretores e 
professores das escolas, 
equipe da Cultura e Im-
prensa da Prefeitura pelo 
importante apoio, além é 
claro de todas as demais 
secretarias e departa-
mentos municipais que 
juntos estão viabilizando 
a realização dos JEMPE 
em 2023”, enfatizou o 
Secretário de Cultura e 
Economia Criativa.

Para o Secretário de 
Esportes e Lazer Valdir 
Carlos Volpato, Pedreira 
irá reviver as emoções 
dos Jogos Estudantis, 
com as modalidades co-
letivas de Vôlei, Basquete 
e Handebol, e nas moda-
lidades individuais a Na-
tação, Atletismo, Damas, 
Xadrez e Tênis de Mesa. 

Representando a Co-
missão Organizadora, 
Carlos Ângelo Panini, 
Ana Maria Cartarozzi 
Ferrari e Egle Silmara 
Nery Olivari, destacaram 

a emoção de acompa-
nhar o retorno dos Jogos 
Estudantis. “Os JEMPE 
foram disputados duran-
te 15 anos, e agora, após 
30 anos de interrupção 
estamos revivendo seu 
retorno, estamos muito 
felizes, nossos agradeci-
mentos ao Prefeito Fábio 
Polidoro, que foi atleta 
dos Jogos e abraçou o 
projeto, todos os secre-
tários municipais envol-
vidos, além é claro os di-
retores e professores que 

estarão nos auxiliando 
na organização”, conclu-
íram.  

Os Jogos Estudantis 
de Pedreira – JEMPE, 
terão sua solenidade de 
abertura no dia 03 de 
outubro, dentro das co-
memorações dos 127 
anos de Emancipação 
Política Administrativa 
de Pedreira. O encerra-
mento com a premiação 
dos atletas está marcado 
para o dia 10 de novem-
bro de 2023.

De Amparo

O futsal da Secretaria 
de Esporte e Juventude 
da Estância de Amparo, 
disputa no sábado, 1º de 
julho, um resultado iné-
dito na Taça EPTV de 
Futsal. Às 10 horas, no 
Centro Esportivo do Tra-
balhador João Baptista 
de Campos Cintra, o time 
amparense enfrenta Ira-

cemápolis, na decisão de 
terceiro lugar da compe-
tição.

Na quarta-feira, 28, 
Amparo foi até Jaguari-
úna, para a disputa das 
semifinais, contra Cam-
pinas. O adversário, re-
presentado pelo Pulo do 
Gato, uma das referên-
cias do futsal da região 
acabou levando a melhor 
por 4 a 0.

O outro finalista é Va-
linhos. A equipe bateu 
Iracemápolis, por 4 a 2. A 
final da competição tam-
bém acontece em Ampa-
ro, às 14h45, com trans-
missão ao vivo pela EPTV 
Campinas de ge.globo.
com/campinas

Na ocasião, a organiza-
dora do evento realiza as 
premiações coletivas e in-
dividuais da competição.

O CSA venceu o Nacio-
nal na última sexta-fei-
ra, dia 23 de junho, por 
2 a 1, e segue invicto no 
Campeonato de Futebol 
Master de Holambra. A 
equipe soma 3 vitórias e 
1 empate. Já o Imigrantes 
goleou o Ajax por 5 a 1 e 
segue na vice-liderança 
do torneio, com 7 pontos 
(confira abaixo os resul-

tados).
A 5ª rodada da com-

petição acontece nesta 
sexta, dia 30, a partir das 
19h, no Estádio Munici-
pal Zeno Capato. A entra-
da é gratuita e aberta ao 
público.

Quatro equipes dispu-
tam o título nesta edição. 
Os jogos ocorrem sem-
pre no Municipal. O time 

campeão e o vice, assim 
como o artilheiro, a defesa 
menos vazada, o melhor 
jogador da competição e o 
destaque da final recebe-
rão troféus e medalhas. A 
decisão está prevista para 
acontecer no dia 14 de ju-
lho, às 19h30.

Confira os resultados 
da 4 ª rodada:

CSA 2 x 1 Nacional
Imigrantes 5 x 1 Ajax

Confira a tabela de jo-
gos da 5ª rodada:

Sexta-feira, 30 de ju-
nho, às 19h: Nacional x 
Imigrantes (Estádio Mu-
nicipal)

Sexta-feira, 30 de ju-
nho, às 20h30: Ajax x 
CSA (Estádio Municipal)

De Pedreira

Equipes de Pedrei-
ra estiveram durante o 
último final de semana 
disputando os “Jogos 
da Melhor Idade”, pro-
movido pela Associa-
ção Desportiva Regio-
nal (ADR) em parceria 

com as Prefeituras 
Municipais da Baixa 
Mogiana, na cidade de 
Artur Nogueira.

Segundo informou 
o Secretário de Es-
portes e Lazer Valdir 
Carlos Volpato, os re-
sultados obtidos pelos 
atletas pedreirenses 

foram excelentes, com 
Zé das Cabras e Airton 
conquistando a Meda-
lha de Ouro no Truco; 
Ana Ferrari também 
ficou com a Medalha 
de Ouro no Tênis de 
Mesa; A dupla Nenê 
e Patão também fi-
cou com a Medalha 

de Ouro no Buraco; 
Cosimo conquistou a 
Medalha de Ouro no 
Xadrez; Maria Bueno 
e Joana foram Ouro 
no Dominó Feminino; 
Medalha de Prata para 
a dupla Sueli e Fátima 
no Buraco Feminino; 
No jogo de Damas a 

atleta Rosana foi Me-
dalha de Prata e Me-
dalha de Bronze no Tê-
nis de Mesa Masculino 
com Laercio; No Vôlei 
Adaptado Feminino a 
equipe de Pedreira fi-
cou com a Medalha de 
Bronze.  

“Parabéns aos nos-

sos atletas da Melhor 
Idade pela participa-
ção nos jogos organi-
zados pela Associação 
Desportiva Regional”, 
ressaltou o Prefeito 
Fábio Polidoro ao to-
mar conhecimento dos 
resultados conquista-
dos.

Administração Municipal realizou o lançamento oficial 
dos “JEMPE 2023”

Amparo sedia disputas 
de título da Taça EPTV, 

no sábado

CSA ganha mais uma e segue invicto no Campeonato de 
Futebol Master de Holambra

Associação Desportiva Regional promoveu os “Jogos da 
Melhor Idade”
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De Estiva Gerbi

A prefeita de Estiva 
Gerbi, Cláudia Bote-
lho (MDB), recebeu, na 
quinta-feira (22), o Cer-
tificado de Evolução na 
Resiliência no Programa 
Município Resiliente, 
do Governo do Esta-
do de SP. A avaliação é 
feita com base nos in-
dicadores do Índice de 
Efetividade da Gestão 
Municipal do Programa 
Município Verde Azul, 
do governo estadual, e 
da campanha Construin-
do Cidades Resilientes, 

da Organização das Na-
ções Unidas.

“É um título muito 
importante para a cida-
de. A certificação forta-
lece o trabalho desen-
volvido em Estiva Gerbi, 
pela Prefeitura e todos os 
órgãos e parceiros envol-
vidos para que o municí-
pio esteja apto a enfren-
tar os desafios sobre as 
ações executadas para a 
proteção e prevenção na 
cidade. Quero agradecer 
a todos colaboradores da 
Prefeitura Municipal e 
também de toda popula-
ção. Como sempre digo, 

Estiva Gerbi eu amo eu 
cuido”, disse a prefeita, 
Cláudia Botelho.

A cerimônia foi reali-
zada no Palácio dos Ban-
deirantes com a presen-
ça do governador de SP, 
Tarcísio de Freitas, do 
secretário-chefe da Casa 
Civil, Arthur Lima, do 
secretário-chefe da Casa 
Militar e coordenador da 
Defesa Civil do Estado, 
coronel Henguel Ricardo 
Pereira, e dos secretários 
estaduais Gilberto Kas-
sab (Governo e Relações 
Institucionais), Guilher-
me Derrite (Segurança 

Pública), Vahan Agopyan 
(Ciência, Tecnologia e 
Inovação) e Marcelo 
Branco (Desenvolvimen-
to Urbano e Habitação), 
além de representantes 
de 66 municípios.

Criado em 2019, o 
programa Município Re-
siliente tem o objetivo de 
estimular os municípios 
paulistas a adotar políti-
cas e ações de redução de 
risco de desastre e am-
pliar o acesso a recursos 
para execução de obras, 
promoção de estudos de 
prevenção e aquisição de 
equipamentos.

Estiva Gerbi recebe certificado de 
Município Resiliente do Governo do 

Estado

De Amparo 

O Projeto de Lei nº 
67/2023, que institui o 
Programa de Recuperação 
Fiscal (Refis) no exercício 
de 2023 pelo município de 
Amparo, foi aprovado por 
unanimidade na noite de 
26 de junho pela Câmara 
de Vereadores.

O Refis permite a redu-
ção parcial de multa e juros 
de pagamento de débitos 
de qualquer natureza, de-
vidos à Fazenda Municipal, 
inscritos ou não na dívida 
ativa, vencidos e não pagos 
até 31 de janeiro de 2023, 
mesmo os que estejam em 

fase de cobrança amigável 
ou judicial, mantida a co-
brança das respectivas atu-
alizações monetárias.

As condições estipu-
ladas na Lei são 100% de 
desconto no pagamento 
à vista; 90% de desconto 
para pagamentos em seis 
parcelas mensais e 50% 
para os pagamentos de 
sete a 18 parcelas. “São 
oportunidades de regula-
rização de débitos fiscais a 
contribuintes inadimplen-
tes, buscando tanto a recu-
peração de créditos quanto 
a redução da dívida ativa”, 
justifica o prefeito Car-
los Alberto Martins. Ele 

explica que multa e juros 
são sanções pelo inadim-
plemento da obrigação e, 
portanto, não são tributos, 
razão pela qual não impli-
cam em impacto orçamen-
tário.

O vereador Pastor El-
son Batista (PL) falou da 
importância do projeto de 
lei. “Muitas pessoas nos 
procuram para falar da di-
ficuldade que é para con-
seguir acertar suas contas 
com a Prefeitura. Portanto, 
a medida busca facilitar o 
acerto pelos munícipes e 
também implica em incre-
mento no caixa do municí-
pio”, declarou.

Refis 2023 pela Prefeitura de Amparo é aprovado por 
vereadores


